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Атмосферные фронты циклона, выходца с Поволжья, 
обещают орловцам пасмурную и зябкую погоду в 
ближайшие сутки.

В Детской областной клинической больнице 
Орловской области заработает суперсовременная 
эндоскопическая операционная.

И О ПОГОДЕ

НОВИНКА

НАЛЕТАЙ!

Небо плачет

На высшем уровне

Ярмарка выходного дня

Александр Ветров

17 августа синоптики 
прогнозируют переменную 
облачность и небольшие 
осадки в регионе с утра до 
ночи. В середине дня стол-
бик термометра покажет 
лишь +21 градус. Дождь, 
судя по прогнозу, не пре-
кратится и ночью: небо за-
тянут облака, а температу-
ра воздуха опустится к от-
метке +16 градусов. В пят-

ницу Орловщину охватит 
слабый, преимущественно 
западный ветер, со скоро-
стью 3 м/сек. В рамках нор-
мы удерживается только 
атмосферное давление — 
740 мм рт. ст. Хотя надежда 
на милость неба есть, на 
Руси подмечали в это вре-
мя: если грачи день прово-
дят на жнивье, а вечером 
летят к югу — это к хоро-
шей погоде.

В рамках реализации 
программы «Модернизация 
здравоохранения Орловс-
кой области на 2011—2012 
годы» завершается монтаж 
новейшего  оборудования в 
эндоскопической операци-
онной Детской областной 
клинической больницы.      

Функционирование та-
кой современной операци-
онной позволит расширить 
перечень малоинвазивных 
операций детям и соответ-
ственно снизить травма-
тизм во время операций, 

уменьшить срок нахожде-
ния детей в стационаре. 

Новинкой является то, 
что в операционной все 
предусмотрено для ее ос-
нащения телемедицинским 
оборудованием, которое 
позволит врачам оказывать 
медицинскую помощь де-
тям на самом высшем уров-
не, осуществлять консуль-
тации специалистов, а так-
же вести учебные занятия в 
процессе операции. 
     Пресс-служба Губернатора 

Орловской области

18 августа состоится 
р а с ш и р е н н а я  я р м а р к а 
«Хлебосольный выходной».
Она пройдет в областном 
центре на ярмарочных пло-
щадях по ул. Приборостро-
ительной, ул. Комсомоль-
ской  и ул. Металлургов.

На ярмарке орловцы 
смогут приобрести дешев-
ле следующие продукты: 

картофель, морковь, ябло-
ки, свинину, баранину, го-
вядину, мясо кур, яйца ку-
риные, молоко питьевое, 
муку пшеничную, верми-
шель, крупы и сахар-песок.

Пресс-служба Губернатора 
Орловской области

Тема дня
ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ГУБЕРНАТОР ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ АЛЕКСАНДР КОЗЛОВ ОТВЕТИЛ НА ВОПРОСЫ 

ЖИТЕЛЕЙ РЕГИОНА В ПРЯМОМ ЭФИРЕ «РАДИО РОССИИ. ОРЁЛ»

Корр.: — Александр 

Петрович, лето уже за-

канчивается, завершает-

ся уборочная кампания. 

Наш регион, как извест-

но, в числе лидеров по 

урожайности зерновых 

культур в ЦФО. Этот по-

казатель на сегодня со-

ставляет 33 центнера с 

гектара. Какую вы оценку 

поставили бы этой убо-

рочной кампании? И во-

обще, довольны ли вы та-

кими результатами? 

— О завершении убо-
рочной кампании говорить 
еще рановато. Потому что 
впереди у нас, как говорят, 
непочатый край работы. 
Но на сегодня, что касает-
ся зерновых и зернобобо-
вых культур, практически 
все площади, засеянные 
этими культурами, мы уб-
рали. Осталось немного 
ячменя и немного яровой 
пшеницы. Но, я думаю, 
день-два и эти культуры 
будут убраны. Что касает-
ся урожайности, 33 цент-
нера с гектара — это пред-
варительные результаты. 
На сегодняшний день, 15 
августа, мы имеем 1 мил-
лион 854 тысячи тонн… 
Это уже больше, чем в 
прошлом году. И в расчете 
на то, что нам предстоит 
убрать еще 100 тысяч гек-
таров гречихи и почти 47 
тысяч гектаров кукурузы 
на зерно, я планирую, и 
было бы неплохо для Ор-
ловской области, если бы 
мы вышли на 2 миллиона 
200 — 2 миллиона 300 ты-
сяч тонн урожая. Что каса-
ется «удовлетворён — не 
удовлетворен»… Конечно, 
если судить по ситуации в 
Российской Федерации, а 
на сегодняшний день 22 
региона уже ввели режим 
чрезвычайного положения 
в связи с засухой, то про-
гноз урожайности по стра-
не понижен. Тем не менее 
я хочу заверить жителей 
Орловской области: мы 
со брали достаточно в ас-
сортименте зерна. Нам 
в с е г о  н у ж н о  6 0 0 — 6 5 0 , 
максимум 700 тысяч тонн 
для собственного потреб-
ления. Это нам дает воз-
можность гарантированно 
сдерживать цены и в буду-
щем и обеспечить свое 
животноводство необхо-
димой кормовой базой. 
Считаю, что мы с задачей 
справились. Хотя пробле-
мы у некоторых сельхозто-
варопроизводителей бы-
ли, они и сейчас есть. Но 
тем не менее зерно — в 
закромах, основная часть.  
И мы можем с уверенно-
стью сказать, что мы эту 
работу выполнили, и бу-
дем продолжать. Зимой 
будем с хлебом. 

Но нам еще надо убрать 
и гречиху, и рапс.  Очень 
много рапса ярового. И 
рапс в этом году отменный. 
Мы надеемся получить хо-
роший урожай и этой куль-
туры. И конечно, свекла в 
этом году уродилась заме-
чательная. Она и в прошлом 
была хорошая. У нас в об-
ласти четыре сахзавода. 
Они должны запускаться со 
дня на день. Начнем пере-

работку свеклы. С этим де-
лом связаны, конечно, и 
проблемы. Это и доставка 
свеклы на заводы, и орга-
низация работы на самих 
заводах. Но тем не менее 
сегодня практически все 
готово для приема свеклы. 
И я надеюсь, все заводы по 
графику запустятся. И мы 
этот процесс начнем.
Валентина Дмитриевна 

Солодухина,  Урицкий 

район:

— Здравствуйте. Я бы 

хотела вам задать такой 

вопрос. Почему на това-

ры первой необходимо-

сти не устанавливается 

стабильная цена? На-

пример, сахар. В мага-

зинах на него разная це-

на. В одном магазине 30 

рублей, в другом — 35, а 

в  т р е т ь е м  д а ж е  и  4 0 

есть. 

— Уважаемая Валентина 
Дмитриевна, мы с вами се-
годня живем в рынке. Поэ-
тому те, кто сегодня торгу-
ет тем же сахаром, ставит 
цену, исходя из спроса. По-
этому пока мы покупаем за 
40, значит, будут они про-
давать за 40. А на государс-
твенном уровне, на уровне 
региональной власти дик-
товать цены мы не можем. 
Но я должен сказать, что 
социальный набор продук-
тов первой необходимости 
в торговых точках должен 
неукоснительно соблю-
даться, в том числе и цена. 
Здесь жесткий контроль и 
жесткие правила, и жесткие 
условия. Никаких здесь пе-
регибов быть не может. Что 

касается сахара, в этом го-
ду, я еще раз повторяю, уро-
жай сахарной свеклы боль-
шой. Сахар в Орловской об-
ласти будет. Это так же, как 
— я могу пример привести 
— с гречкой, которая была в 
прошлом году под 60—70 
рублей. Сегодня 32—34. А с 
чем это связано? С тем, что 
у нас своя гречиха, и крупа у 
нас на рынке должна быть 
не дороже 30 рублей. Так же 
и сахар. Как только начнем 
перерабатывать новый уро-
жай свеклы, так и свой са-
хар появится. И я надеюсь, 
что цена на прилавках на 
этот сахар упадет. Я искрен-
не на это рассчитываю. 

Корр.: — Александр 

Петрович, известно, что 

у нас в Орле работают 

рынки выходного дня, где 

можно приобрести про-

дукты местных произво-

дителей. Кстати говоря, 

вы сами такие рынки по-

сещаете? 

— У нас на рынках вы-
ходного дня, как правило, 
цены ниже. И качество про-
дуктов выше. Люди, горо-
жане, к этому уже привык-
ли. Но это не только в Ор-
ле. По дороге в Колпну, к 
примеру, или в сторону Ли-
вен, и даже в Малоархан-
гельске, я вот заходил, там 
тоже работают рынки вы-
ходного дня. Продукцию 
привозят крестьяне, кото-
рые вырастили ее сами, на 
своих огородах, на своих 
участках. Поэтому, конеч-
но, качество этой продук-
ции высочайшее. И у нас 
на трех-четырех площад-

ках в городе Орле идет 
торговля такими продукта-
ми питания. И каждый зна-
ет, к кому идти, у кого поку-
пать. Когда я начинал ра-
ботать, к нам сюда приез-
жали торговать яйцом из 
Владимирской области, из 
Тульской. Я всегда задавал 
вопрос: ну ехать столько 
километров, чтобы продать 
яйцо владимирское здесь, 
на Орловщине?

Поэтому сейчас ассор-
тимент продуктов на яр-
марках выходного дня ре-
ализуется очень широкий. 
Начиная от овощей. Кар-
т о ф е л ь  с е й ч а с  п о ш е л . 
И д е т  п р о д а ж а  и  м я с а , 
мясных продуктов. Я хочу 
на эти выходные туда схо-
дить посмотреть обяза-
тельно.

Я считаю, главная задача 
власти — уровень обеспе-
чения натуральными про-
дуктами местного произ-
водства должен расти. Се-
годня, к сожалению, это 
30—35%. Но, вы знаете, у 
нас есть такие замечатель-
ные примеры. Вот запус-
тился Кромской молочный 
завод. Там производят 13 
сортов творога, сметаны, 
кефир разных сортов, пас-
теризованное молоко и так 
далее. Большой ассорти-
мент. Я с удивлением уз-
нал, что сегодня идет на-
прямую отгрузка в Москву. 
То есть запросили продукт, 
проверили его на качество, 
и с удовольствием покупа-
ют.

Наши же сети пока сего-
дня недостаточно этим за-

нимаются. Это как раз та 
работа, которую мы долж-
ны сейчас выполнять. Но я 
уверен, что жители Орлов-
щины будут иметь возмож-
ность заготовить на зиму 
все, что необходимо. И яр-
марки эти будут продол-
жать работать.

Корр.: — Вот, кстати, 

интересный вопрос по-

ступил по теме продо-

вольствия. Задали его 

наши орловские дачники. 

Они считают, что у нас в 

области пора создать 

объединение садовод-

ческих товариществ и 

дачных кооперативов. У 

них есть хорошие задум-

ки — организовать закуп-

ку излишков продуктов, 

которые производят на 

дачах. 

— А что, хорошая идея. 
Почему бы не создать такое 
объединение? Милости 
просим, пожалуйста. Да-
вайте свои предложения. 
Я, в свою очередь, запишу 
это и соответствующее по-
ручение дам своим подчи-
ненным, с тем чтобы они 
проработали с дачниками 
этот вопрос. На многих 
территориях это прекрас-
но работает. Создаются ко-
оперативы, закупают из-
лишки продуктов. Потом 
продают или в сетях, или в 
ларьках, или в специализи-
рованных магазинах. Это 
практикуется, я знаю, в Кур-
ской, Воронежской обла-
стях, в Тульской области. У 
нас почему этого до сих пор 
нет, ну это мое, видимо, 
упущение. Давайте будем 
исправляться. Давайте сде-
лаем такое объединение. Я 
думаю, что будет только 
польза от этого. 

Варвара Владимиров-

на Дронникова, бывший 

главный бухгалтер Бол-

ховского экскаваторного 

завода: — Звоню по пору-

чению 75 человек, обма-

нутых хозяйкой завода. 

Нам задолженность по 

зарплате не выплатили 

за три месяца! Сейчас 

они все вывозят с заво-

да, режут оборудование! 

А долги нам не отдают! 

Убедительно просим вас 

принять нас, выслушать. 

И помочь нам.

— Хорошо! Такая ситуа-
ция не только с экскава-
торным заводом. В Болхо-
ве почти такая же ситуация 
с сыродельным заводом, с 
механическим заводом, с 
мебельной фабрикой. И 
эту историю я знаю. Эта 
история из тех же прошлых 
лет. Когда-то в свое время 
все это пораспродали. А на 
сегодняшний день никто о 
людях не подумал. Пока я 
не знаю, что здесь можно 
сделать. Но в соответствии 
с действующим законода-
тельством там должен быть 
или временный управляю-
щий, или новые собствен-
ники, кто сегодня отвечает 
за этот завод. Я обязатель-
но с этим разберусь. Я поп-
рошу вас, Варвара Влади-
мировна, несколько чело-
век (один-два, три челове-
ка — как решите) приез-
жайте, пожалуйста, в ад-
министрацию, буквально 
завтра дам команду, вас 
примут Лавренюк Антон 
Владиленович, замести-
тель председателя прави-
тельства, и Коновалов Бо-
рис Михайлович. После то-
го как они разберутся с си-
туацией и наметят какие-
то меры, я готов с вами 
встречаться. Сделать это 
надо завтра обязательно, я 
после эфира сразу такую 
команду дам. Надо с этой 
ситуацией разбираться.

Окончание на 2-й стр.

Александр 
Козлов:
— Уровень 
обеспечения 
орловцев 
натуральными 
продуктами 
местного 
производства 
должен расти
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МАЛЕНЬКОГО ОРЛОВЦА БОГДАНА, КОТОРЫЙ РОДИЛСЯ РАНЬШЕ 

СРОКА НА ТУРЕЦКОМ КУРОРТЕ, ПРИВЕЗЛИ В МОСКВУ
ОРЛОВСКИЙ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ОЛЕГ СУДОНИН СТАВИТ ВЫСОКУЮ ПЛАНКУ,

СЧИТАЯ, ЧТО ТОЛЬКО ТАК МОЖНО ДОБИТЬСЯ УСПЕХА В БИЗНЕСЕ

15 августа в рамках интерактивной программы 
«Тема дня» губернатор Орловской области 
Александр Козлов в прямом эфире «Радио 
России. Орёл» ответил на вопросы жителей 
региона.
Это первая встреча губернатора с орловцами 
посредством радио. Специально для программы в 
течение нескольких дней работал центр приема и 
обработки вопросов. В адрес Александра Козлова 
поступило более 300 сообщений.

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами 

Российской Федерации

За достигнутые трудовые успехи и многолетнюю 

добросовестную работу наградить

ОРДЕНОМ ДРУЖБЫ
СЫРМОЛОТОВА Александра Николаевича —  механи-

затора отделения «Паюсово» общества с ограниченной 
ответственностью «Маслово», Орловский район Орлов-
ской области.

Президент Российской Федерации               В. Путин

Москва, Кремль 
8 августа 2012 года 
№ 1119

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами

Российской Федерации

За   большой     вклад     в     развитие     топливно-энер-

ге   ти ческого комплекса  и  многолетний добросовест-

ный труд присвоить почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК НЕФТЯНОЙ И ГАЗОВОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
ПОТЕМОВУ Юрию Алексеевичу — электрослесарю по 

ремонту оборудования распределительных устройств 
Южного участка службы подстанций управления высоко-
вольтных сетей филиала открытого акционерного обще-
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Корр.: — Следующий 

вопрос о ВТО. В конце ию-

ля Россия, как известно, 

вступила в ВТО. Некото-

рые специалисты-аграрии 

видят в этом возможную 

проблему ограничения 

господдержки села. И бес-

покоятся, что это приведет 

к снижению производства. 

На ваш взгляд, насколько 

серьезны все эти опасе-

ния?

 — Сегодня на эту тему 
везде идут дискуссии, об-
суждения. Я, вообще, пред-
лагаю идти от общего к част-
ному. Сельское хозяйство у 
нас поддерживается в каче-
стве одного из национальных 
проектов. Это национальная 
программа. Новая програм-
ма на 2013—2020 год по под-
держке агропромышленного 
комплекса и переработки — 
в стадии утверждения. Зна-
чит, с 2013 года будет гаран-
тирован уровень поддержки 
для сельхозтоваропроизво-
дителей. Вы знаете, в ВТО 
или не в ВТО, все зависит от 
эффективности производ-
ства. Если сегодня ценовые 
параметры для сельхозтова-
ропроизводителя достаточ-
ны, если сельхозтоваропро-
изводитель, вырастив уро-
жай, имеет возможность его 
продать по выгодной цене, 
да еще и получает поддержку 
от государства, государству 
от этого только хорошо. Сей-
час существуют разные виды 
господдержки: субсидирова-
ние процентных ставок, рас-
срочка по платежам, страхо-
вание урожая 50 на 50, под-
держка племенного живот-
новодства, растениеводства, 
льготы по топливу, субсидии 
под удобрения и т.д. Это це-
лый шлейф поддержки, кото-
рый мы обязаны сохранить, и 
тогда никакое ВТО не страш-
но. Потому что первое время 
условия ВТО для нашего 
сельского хозяйства нор-
мальные, комфортные. Поэ-
тому я считаю, что самой 
главной задачей государства 
на федеральном и на регио-
нальном уровне — продол-
жать поддерживать агропро-
мышленный комплекс. И тог-
да все будет нормально.

Василий Иванович Фро-

лов, село Домаха, Дмит-

ровский район: 
— Hаселение в районе, 

особенно на селе, сокра-

щается, работы для моло-

дых нет. Неоднократно 

обещали построить на на-

шей территории совре-

менный животноводче-

ский комплекс, уже в этом 

году планировали начать 

строительство предпри-

ятия по переработке ме-

ла. Когда же начнутся ра-

боты? 

 — В Дмитровском рай-
оне ситуация непростая. 
Это надо признать. Дмит-
ровский район — один из 
аутсайдеров. Хотя мы за 
последнее время к 300-ле-
тию Дмитровска очень 
большие деньги вложили в 
инфраструктуру города. И 
всячески, любыми спосо-
бами пытаемся привлечь 
инвестора на эту террито-
рию. Есть проекты. И воп-
рос по животноводческим 
комплексам открыт до сих 
пор. Он не закрыт. В этом 
году вряд ли нам удастся 
выйти на стройплощадку, 
но я надеюсь, что в 2013 го-
ду мы это сделаем. Что ка-
сается завода по производ-
ству мела, проект — в ста-
дии завершения. Все воп-
росы, связанные с креди-
тованием этого проекта, 
господин Ремизов («Люкс 
Р.О. Строй») решил. Я наде-
юсь, что в этом году какую-
то часть работы он успеет 
там сделать. Завод будет 
обязательно на территории 
Дмитровского района! И 
мы будем пытаться завести 
туда и инвесторов по линии 
развития агропромышлен-
ного комплекса. У нас там 

есть наработки по содер-
жанию крупного рогатого 
скота на откорме под от-
крытым небом. «Мироторг» 
должен был зайти. Мы с 
ним ведем переговоры. Это 
должно получиться. И ряд 
других проектов, которые в 
конечном счете все-таки 
дадут возможность Дмит-
ровскому району разви-
ваться более эффективно.

Корр.: — Александр 

Петрович, вот еще один 

из вопросов, который за-

нимает одно из ведущих 

мест в топе наших горя-

чих вопросов. Несколько 

лет подряд происходило 

повышение заработной 

платы работникам бюд-

жетной сферы, учителям, 

представителям право-

охранительных органов. 

А вот про работников со-

циальной сферы и, к со-

жалению, работников 

культуры забывали. Бу-

дет ли меняться эта ситу-

ация и когда? 

— Вопросы заработной 
платы — это самые акту-
альные вопросы, я считаю. 
Но, уважаемые орловчане,  
я человек откровенный и 
говорю все время правду в 
глаза. Мы не можем повы-
шать заработную плату, не 
имея доходов бюджета. До-
ходы бюджета формируют-
ся только от реального сек-
тора экономики. Как рабо-
таем, столько имеем ре-
сурса. Тем не менее когда 
мы только начинали работу 
в Орлов ской области, мы 
сразу обратили внимание 
на то, что мизерная зара-
ботная плата у учителей, 
среднего медперсонала. 
Сегодня, если говорить о 
врачах, учителях, среднем 
медперсонале и о работни-
ках дошкольного образова-
ния, мы нашли возмож-
ность и все-таки подняли 
заработную плату. Самое 
главное, что ввели отрасле-
вую систему оплаты труда, 
которая позволяет регули-
ровать эти процессы.  Боль-
ше заработаем — больше 
платим. Но есть четкие ус-
тановки политического ру-
ководства страны, прези-
дента нашей страны Влади-
мира Владимировича Пути-
на: мы должны зарплату 
учителей держать на уров-
не средней по экономике. 
Если развивается экономи-
ка, если у нас сегодня сред-
няя зарплата — 15,5 тысячи 
рублей, то зар плата учите-
ля не должна быть меньше. 
Это первый вопрос. И мы 
сейчас за этим строго сле-
дим. И у нас на это заложе-
ны деньги в бюджете. Мы 
только что провели послед-
нюю сессию областного 
Совета, где решили, что с 1 
октября мы обязаны повы-
сить заработную плату со-
циальным служащим, ра-
ботникам социальной сфе-
ры, работникам культуры. 
Там же должны быть и ра-
ботники библиотек, клубов, 
музейные работники.  То 
есть этот вопрос мы ввели 
в бюджет и повысили рас-
ходы бюджета почти на 300 
миллионов рублей. Нам 
должно хватить на четвер-
тый квартал, а повышение 
заработной платы начиная 
с 1 января 2013 года мы бу-
дем закладывать в бюджет 
2013 года. 

Деньги из воздуха не по-
лучаются. Мы должны раз-
вивать реальный сектор 
экономики, мы сейчас этим 
занимаемся полным ходом. 
И от этого зависят и доходы 
бюджета, и наше благопо-
лучие. Но то, что мы сего-
дня в бюджетной сфере не 
срываем практически ни 
один вопрос, связанный с 
содержанием и с оплатой 
труда, и вообще все защи-
щенные статьи расходов 
бюджета мы закрываем 
полностью. А это почти 
70%. Вот и делайте выво-
ды. То, что надо повышать 
заработную плату, мы это 
будем делать. Но будем де-

лать планово  в соответст-
вии с теми ресурсами, ко-
торые мы имеем. 

Наталья Петровна Ге-

расимова: 

— Я живу в Северном 

районе, улица Радзиеви-

ча-Белевича. Недалеко 

от нас — свалка. И мы 

все, жители улицы Рад-

зиевича-Белевича, Ме-

таллургов, 21, 23, 27, 

очень недовольны этой 

свалкой.  Постоянно вы-

возят мусор туда из на-

шего района. Мы уже об-

ращались в администра-

цию нашего Северного 

района, по охране окру-

жающей среды. Приез-

жали машины, тракторы. 

Все это сровняли. А гора 

растет и растет у нас по-

стоянно. До каких пор бу-

дет эта свалка у нас? Там 

же поставлен знак, что 

мусор запрещен.

— Наталья Петровна, вот 
вы закончили свой вопрос 
как раз тем вопросом, ко-
торый я бы хотел задать и 
вам, и всем остальным жи-
телям. Последний только 
месяц ни одна планерка, ни 
одно совещание не прохо-
дит, где б я не поднимал 
вопрос уборки мусора в го-
роде Орле. Мы только ус-
певаем убирать — тут же 
появляется снова гора. Я 
обращаюсь к жителям! Ес-
ли это место не санкциони-
ровано под свалку, какое 
мы имеем право сваливать 
там мусор? Я не хочу ни на 
кого наезжать, я хочу про-
сто попросить по-челове-
чески. Мы не успеваем уби-
рать. У нас сегодня задей-
ствована техника. Я еще 
раз повторяю, я начинаю 
каждое совещание с этого 
вопроса. Каждый день я 
объезжаю город и ищу эти 
свалки. А они все появля-
ются, появляются, появля-
ются… Откуда они берутся? 
Люди же э=то делают. Мы 
же с вами, дорогие друзья, 
патриоты своего города! 
Мы ж должны это понимать. 
Вот сейчас я вынужден был 
дать указание резко повы-
сить штрафы и работу по 
контролю экологических 
служб, природоохранной 
прокуратуры и всех осталь-
ных служб. Если поймаем 
кого-то, значит, будет бас-
нословный штраф. Я не пу-
гаю, я просто предупреж-
даю. Ну уже невозможно! 
Штраф внушительный.  Но 
я не хочу кого-то запугивать 
этими штрафами. Люди 
должны понимать, что если 
сваливают горы мусора на 
окружной дороге, то все, 
кто проезжает по дороге 
Крым-2, делают о нас вы-
воды, что это грязный, за-
мусоренный город, за кото-
рым никто не следит. Люди 
так думают.

Стоило власти бросить 
этот вопрос в Смоленске, 
там месяц потом разгреба-
ли, вывозили мусор. Мы 
что, хотим, чтобы у нас 
Орел такой был? Я не поз-
волю лично этого сделать! 
Я вообще хочу всем чинов-
никам лопату дать и заста-
вить в этом мусоре ковы-
ряться. Сознательность у 
людей должна быть. Мы же 
патриоты своего города. 
Мы убираем, но у нас мощ-
ностей иногда не хватает.  
Но я буду с этим бороться. 
Я вам обещаю! Буду бо-
роться нещадно! Каждый 
день. И утром, и вечером. 
Потому что я не хочу, чтобы 
город Орел и у проезжаю-
щих людей ассоциировал-
ся с мусорной свалкой, и у 
тех, кто здесь живет. Я об-
ращаюсь к вам, дорогие 
жители: ну нельзя же бро-
сать мусор где попало. Есть 
отведенные места. Почти у 
каждого есть машина — от-
везите. 

Евгения, д. Новый Тим 

Должанского района:

— У нас газификацию 

нижних сетей сделали. 

Люди разобрали печи, по-

ставили котлы. А в итоге 

нам сказали, что высокие 

сети будут аж на 2013 год. 

К нашей главе мы попасть 

не можем на прием. Хотя 

мы приезжаем в среду, в 

приемный день. Мы не 

знаем, что  нам делать. 

Все деньги, что у нас были, 

мы вложили в газ. Теперь 

нам дрова покупать не за 

что, уголь покупать не за 

что.

— Евгения, я обязательно 
с этим сегодня же разберусь. 
А что касается главы админи-
страции, она вроде человек 
добропорядочный по отно-
шению к людям. Так что я ей 
сделаю замечание. Людей 
надо принимать. И от людей 
отмахиваться нельзя. Что ка-
сается газификации, с этим 
надо разобраться. Разбе-
русь! Я вам обещаю.

Наталья Воронина, Кор-

саковский район:

— Один из наболевших и 

острых вопросов для нас, 

жителей одного из самых 

отдаленных районов, это 

весьма плачевное состоя-

ние наших дорог. В частно-

сти, трассы, соединяющей 

Корсаково с городом 

Мценском. Когда по ней 

везут больных во Мценск 

или в Орел (а это люди, ко-

торые страдают инсуль-

том или инфарктом, или 

очень сильно травмиро-

ванные), есть большая ве-

роятность, что их могут по 

этим ямам и ухабам не до-

везти. Поэтому мы очень 

просим, чтобы вы нашли 

возможность привести в 

нормальное состояние на-

шу дорогу. Будем вам 

очень благодарны.

— Наталья, вы затронули 
тему, которая касается не 
только Корсаковского рай-
она. По поводу этой конкрет-
ной дороги: делать ее мы бу-
дем обязательно. Она у нас в 
плане. Что касается дорог в 
самом Корсаковском рай-
оне, в райцентре, там были 
проблемы. В самое ближай-
шее время там по райцентру 
дороги мы сделаем в рамках 
тех денег, которые выделили 
для Корсаковского района. А 
что касается вообще дорог, я 
думаю, что таких вопросов 
очень много. Но я вам дол-
жен сказать, что мы эту про-
грамму ни в коей мере за-
крывать не будем. В этом го-
ду мы сделаем дорог очень 
много. Это я вам обещаю. И в 
городе Орле, и во Мценске, и 
в Ливнах, и в райцентрах. И 
межрегиональных, и сель-
ских дорог очень много отре-
монтируем. В этом году в 
объеме где-то не менее трех 
миллиардов рублей. Мы бу-
дем планировать и дальше 
эту работу, на 2013 год. Все 
те объекты, которые не попа-
ли в 2012 году, мы будем 
включать в 2013 год при на-
личии проектно-сметной до-
кументации, при наличии со-
ответствующей заявки. Вот 
говорю сейчас всем нашим 
главам администраций райо-
нов: это ваша работа — сде-
лать проект вовремя, проект 
вовремя представить, заявку 
оформить как положено. И 
чтобы люди понимали, гово-
рить надо людям об этом. 
Люди сегодня задают вопро-
сы. Много чего делается, а 
люди не знают об этом. Не 
знают в силу того, что вы не 
соизволите их собрать и объ-
яснить, товарищи главы ад-
министраций. Или как в 
Должанском районе люди 
попасть к главе не могут. Это 
что такое? Это безобразие! С 
этим надо разбираться. И я 
вам обещаю, я буду с этим 
разбираться. Много у нас уже 
сменилось глав администра-
ций. И еще будут меняться. Я 
вам обещаю. 

Корр.: — Что касается 

дорог — действительно, 

много вопросов, много жа-

лоб. Но есть и предложе-

ния. Слушатели предло-

жили такой вариант. Не по-

ра ли принять законода-

тельный акт, который бы 

запретил въезд в город 

многотонным грузовикам? 

Или, если есть такие нор-

мы, более строго следить 

за их соблюдением? А мо-

жет быть, договориться с 

торговыми сетями, кото-

рые больше всего исполь-

зуют такой большегруз-

ный транспорт, чтобы они 

тоже поучаствовали на 

добровольных началах в 

содержании городских 

улиц, которые часто при-

ходят в негодность по их 

же вине?

— Идея эта не новая. Есть 
ограничения в грузоподъ-
емности, давлении на ось 
каждого автомобиля. Доро-
ги портятся не из-за этого. 
Первая причина в том, что 
они делаются некачест-
венно. И особенно основ-
ное полотно. Вторая причи-
на в том, что идет перегруз 
транспорта. Особенно ког-
да возят свеклу, когда возят 
урожай. Сейчас транспорт 
частный нанимается. Каж-
дый хочет не 30 тонн вести, 
как положено, а 45. 

И в этом году, дорогие 
друзья, мы пошли по тако-
му пути, что будет пере-
движное весовое хозяй-
ство. И все, кто будет пере-
гружать транспорт, будут 
нещадно штрафоваться. 
Или на штрафстоянку. Пусть 
это будет в ущерб сельхоз-
товаропроизводителям. Но 
нельзя допускать так, как 
мы в прошлом году — за пе-
ревозку  1 миллиона 700 
тысяч тонн свеклы угроби-
ли все дороги, которые ве-
дут к Колпнянскому, Ливен-
скому, Отрадинскому и  За-
легощенскому заводам. В 
этом году мы приняли не-
обходимые решения, необ-
ходимая команда дана и 
службам, кто за этим делом 
следит, и службам весового 
х о з я й с т в а ,  и  с л у ж б а м 
ГИБДД. Будем наводить по-
рядок в этом деле. Потому 
что наращивают борта под 
перевозку свеклы по полто-
ра метра. И получается под 
50 тонн грузовик. Ну, конеч-
но, какая дорога выдержит? 
А что касается норм, они 
существуют. Надо просто 
их соблюдать. Надо делать 
так, чтобы они не по ас-
фальту ездили, если не хо-
тят соблюдать, а ездили 
вдоль посадки. Пусть едут 
вдоль посадки. Это их про-
блемы.

Корр.: — Несколько лет 

назад накануне Дня Побе-

ды очень много говорили о 

предоставлении жилья ве-

теранам. Проблема реша-

ется. Но сейчас более 400 

ветеранов нуждаются в 

улучшении жилищных ус-

ловий. Скажите: будут ли 

они обеспечены жильем в 

ближайшее время?

— Если говорить об этой 
теме, то я должен начать с 
того, что мы одни из первых 
в стране обеспечили жильем 
первую группу наших вете-
ранов, которые встали на 
очередь до 2005 года. У нас 
тогда было их, по-моему, ты-
сяча или около тысячи. На 
сегодня 444 ветерана у нас 
стоят в очереди. Это в ос-
новном члены семей. Пос-
ледний транш 171 миллион 
мы распределили. Остается 
еще 226 миллионов, кото-
рые мы должны получить в 
этом году  из федерального 
центра. Но здесь появилась 
проблема отоваривания той 
субсидии, которую люди по-
лучили. Потому что сегодня 
строители на те деньги, ко-
торые мы выделяем в виде 
субсидии на приобретение 
квартиры, не могут выделить 
людям квартиру. То есть не 
хватает по стоимости квад-
ратного метра. А люди, как 
правило, пожилые, и не мо-
гут они позволить себе до-
бавить деньги к сумме суб-
сидии. Поэтому я принял ре-
шение с этим делом разо-
браться как следует. Потому 
что такие жалобы уже появи-
лись.

— Когда будет ремонти-

роваться дорога Кромы — 

Кривчиково? Написано бы-

ло в «Орловской губер-

нии», что с мая по август. 

Но там ничего не делает-

ся, даже никаких движе-

ний нет.

— Там есть проблемы. 
Сейчас «Орелгосзаказчик» и 
наша дорожная служба раз-
бираются с этим делом. Но 
мы в любом случае этот уча-
сток дороги должны сделать 
не позднее 1 октября. То есть 
в сезон. Я проверю еще раз. 
Спасибо!

Надежда Васильевна 

Авраменко, г. Дмитровск:

— Как известно, чтобы 

определить ребенка в дет-

ский сад, необходимо ста-

новиться в очередь еще до 

рождения ребенка. Это ка-

сается как Орла, так и 

районов нашей области. 

— Cитуация должна изме-
ниться. Это политическая ус-
тановка на федеральном 
уровне. Последние два года 
мы кое-что уже сделали. В 
прошлом году более тысячи 
мест ввели дополнительно за 
счет строительства новых 
детских садов и реконструк-
ции старых. Один детский 
сад у железной дороги за-
брали. В этом году тоже око-
ло тысячи мест должны сде-
лать. В Наугорском микро-
районе ввели детский сад. 
Там 260 мест. Сегодня туда 
ходят, по-моему, 300 ребяти-
шек. Строим там вторую оче-
редь школы. Будем строить 
детский сад в Заречке, бу-
дем строить в Ботанике. Бу-
дем четыре детских сада 
строить в Ливнах, потому что 
там катастрофическая ситуа-
ция с детскими садами. 

Вообще, мы должны за эти 
годы увеличить количество 
мест в детских садах до пяти 
тысяч, чтобы снять остроту 
проблемы. А острота пробле-
мы остается. Почему остает-
ся? Потому что мы никак не 
можем войти в ритм. Мы в 
этом году 12 тысяч детей, по-
моему, отправляем в первый 
класс. По логике вещей долж-
ны освободиться 12 тысяч 
мест в детских садах. Но это-
го не происходит. Потому что 
нехватка мест в детских са-
дах, и большая часть детей 
их просто не посещает. А 
сколько детских садов не 
приспособлены! Они просто 
не работают. Это и в Красной 
Заре проблема, это и в Но-
вой Деревне проблема. И в 
ряде других районов. 20—30 
детей, а проблема есть. Поэ-
тому наша задача в ближай-
шее время — год-два — эту 
проблему снять, мы пять ты-
сяч мест должны ввести. Хо-
тя это не так просто. Потому 
что если ее решать масштаб-
но, она должна решаться по 
федеральной программе.  
Сегодня такие наметки есть, 
и Владислав Юрьевич Сур-
ков сегодня занимается этой 
темой. Я думаю, что эта про-
грамма будет, и деньги на это 
дело предусмотрены. Конеч-
но, с софинансированием из 
областного бюджета. Естест-
венно, мы будем делать это 
сами, но, если будет подде-
ржка, мы сделаем это быст-
рее. 

Проблема эта не только у 
нас, у некоторых территорий 
вообще катастрофическая 
ситуация. Но это не значит, 
что мы ее не должны решать. 
Пока трудно, но тем не менее  
проблема с мертвой точки 
сдвинулась, особенно в Ор-
ле. И сейчас мы ищем другие 
варианты: переоборудова-
ния, перепрофилирования. 
Есть тема создания семей-
ных детских садов. Я никак 
не могу понять, почему это 
не приживается у нас. Или 
мы систему неправильно вы-
работали, или ее, так скажем, 
неправильно ресурсами 
обеспечиваем, не знаю. На-
до разобраться. Хотя в неко-
торых регионах, в частности 
в Москве, процветают, рабо-
тают, и никаких проблем не 
существует. Есть такой воп-
рос, и мы им будем зани-
маться.

Корр.: — В этом вопросе 

есть положительные мо-

менты. Раз возникает та-

кой острый вопрос, то это 

говорит о том, что демог-

рафия у нас улучшается. 

Люди стали больше ро-

жать?

 — Сегодня мы как бы па-
ритет держим между рожда-
емостью и смертностью. То 
есть хотя бы на ноль выхо-
дим, и то хорошо. Ведь три 
года назад мы падали очень 
сильно. Вот сегодня меня 
критикуют, но мы сегодня 
строим суперсовременный 
перинатальный центр. Я не 
понимаю, за что критикуют. 
Может, из-за того, что он на-
ходится в центре города? 
Когда мы закладывали отде-
ление детской больницы, ко 
мне жители подошли: «А вы 
знаете, что здесь Дворянс-
кое гнездо?».  Но это не зна-
чит, что мы не должны пара-
клинический корпус детской 
больницы строить. Мы же 
должны развиваться. Демог-
рафия от этого зависит. Если 
мы не создадим условия, ес-
ли не будем платить, если не 
будем молодым семьям жи-
лье давать, если не будем ни-
чего делать, рождаемость 
никогда не повысится. Это 
аксиома.

Сергей Михайлович,        

п. Залегощь: 

— Будет ли продолжена 

в нашем районе програм-

ма по капитальному ре-

монту  многоквартирных 

домов в будущем году? 

Спасибо большое!

 — Вам спасибо, Сергей 
Михайлович! Будет обяза-
тельно. Я немножко ваш воп-
рос разовью. Были опасения 
огромные из-за  того, что 
Фонд реформирования ЖКХ 
заканчивает свою работу. 
Ничего подобного. Он рабо-
тает и в 2012-м, будет рабо-
тать и в 2013-м, и надеюсь, 
что он будет работать и в 
2014 году. Это очень хоро-
шее подспорье для област-
ного бюджета. Достаточно 
сказать, что мы почти 1300 
домов за последнее время 
отремонтировали у нас в об-
ласти. Это внушительный 
объем. 

Кроме того, мы сегодня 
активно занимаемся ликви-
дацией  аварийного жилья. 
Процесс этот сдвинут с мер-
твой точки, сегодня он идет. 
И мы в октябре, ноябре, де-
кабре большое количество 
жителей аварийных домов 
переселим в новые дома. 
Сейчас со строителями со-
глашения заключены, с го-
родом в том числе. Мы де-
ньги нашли на это дело, там 
тоже была масса проблем. 
Но все-таки этот процесс 
идет, и я надеюсь, что он не 
будет останавливаться. А 
раз он пошел, то мы во всю 
эту работу должны вовле-
кать инвесторов, которые 
хотят строить в Орле хоро-
шее жилье. Они должны 
иметь возможность выку-
пать на торгах хорошие пло-
щадки. Ведь эти аварийные 
дома стоят в центре города: 
Московское шоссе, Василь-
евская, Комсомольская ули-
цы — с всеми этими двух-
этажками надо заканчивать. 
Мы эти программы уже раз-
работали, они у нас есть. И 
я надеюсь, мы их начнем ре-
ализовывать. 

Корр.: — Недавно вы на 

своем блоге поддержали 

инициативу президента 

Владимира Путина, кото-

рый, как известно, пред-

ложил внести изменения в 

федеральное антикорруп-

ционное законодатель-

ство. В частности, предла-

гается ужесточить меры, 

применяемые  к государ-

ственным, муниципаль-

ным служащим за наруше-

ние обязанности предо-

ставлять сведения  об иму-

ществе и доходах. Вы счи-

таете, благодаря этим и 

другим мерам взяточниче-

ство в нашей стране мож-

но победить? 

 — Вы знаете, это тяжелый 
вопрос. Я считал и считаю, 
что в этом деле полумер не 

должно быть. Этот закон, ко-
нечно, расширяет круг ответ-
ственности, но я хочу ска-
зать, что неправильно сего-
дня все чиновничество отно-
сить к этой группе риска. Я 
считаю, что это неправильно. 
Огромное количество людей, 
и я в своей жизни многих 
встречал, кто никакого отно-
шения к этому не имеет. Лю-
ди добросовестные, живут и 
работают не за страх, а за со-
весть. Но, конечно, вся вот 
эта система, которая была 
создана в Орловской обла-
сти... Все газеты пестрили 
материалами из уголовных 
дел, гремели на всю страну.

До сих пор еще отчитыва-
ются милицейские, полицей-
ские начальники о достиже-
ниях, которые в тот период 
были достигнуты. Я считаю, 
не должно быть у нас такого. 
И все-таки, справедливости 
ради надо сказать, что за 
последнее время вы не уви-
дите материалы из уголовно-
го розыска на какого-нибудь 
чиновника. Хотя жуликов, на-
верное, еще осталось очень 
много. Значит, это должна 
быть комбинированная рабо-
та, комплексная. Я сегодня 
всем, вот и сейчас в прямом 
эфире говорю каждому: если 
я услышу, что про чиновника 
сказали, что он  нечист на ру-
ку, я не буду разбираться во-
обще, я его просто выгоню. 
Просто уберу — и всё. Слава 
Богу, власти для этого хвата-
ет. А что касается закона, я 
думаю, что он повлияет очень 
здорово в ту сторону, что 
каждый будет думать: ты ос-
танешься на госслужбе, или 
ты пойдешь в тюрьму, пой-
дешь с позором как корруп-
ционер. Вот это закон сдела-
ет. Это и отчетность, это и де-
кларации.

Я исключительно за стро-
гие меры.

Корр.: — Александр Пет-

рович, в конце сентября 

состоится сочинский меж-

дународный инвестицион-

ный форум. Какие проекты 

на нем Орловская область 

будет презентовать, и что 

вы сами ждете от этого 

форума?

 — Да, я обязательно туда 
поеду,  первый раз, кстати, за 
все почти четыре года рабо-
ты. Мы там будем презенто-
вать прежде всего наш инду-
стриальный парк «Зеленая 
роща». К этому времени, я 
думаю, «Агро-альянс» уже 
начнет  там строительство 
крупнейшего завода по пе-
реработке крупы. И этот про-
ект мы будем презентовать. 
Мы будем презентовать про-
ект «Х5 Ритейл Групп», кото-
рый будет строить у нас в Ор-
ле шикарный распредели-
тельный центр и 50 почти ма-
газинов. Будем презентовать 
п р о е к т,  с в я з а н н ы й  с 
«Amazonen Wеrke», с кото-
рым у нас подписано согла-
шение, и ряд других проек-
тов. У нас стенд будет непло-
хой. Я надеюсь, что прези-
денту мы это расскажем. 

Корр.: — Благодарю вас 

за сегодняшнюю беседу. 

Надеюсь, что эта традиция 

продолжится на нашем ра-

дио, и вы будете общаться 

с нашими радиослушате-

лями, тем более, видите, 

какой шквал звонков по-

ступает. 

 — С удовольствием!  За 
короткое время трудно на 
все звонки ответить, но я 
обещаю, что всё, что я запи-
сал, я решу, прямо буквально 
через полчаса, как приду на 
рабочее место.

Тема дня
ГУБЕРНАТОР ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ АЛЕКСАНДР КОЗЛОВ ОТВЕТИЛ НА ВОПРОСЫ ЖИТЕЛЕЙ РЕГИОНА 

В ПРЯМОМ ЭФИРЕ «РАДИО РОССИИ. ОРЁЛ»

Ответы губернатора на 
вопросы, не прозвучав-
шие в прямом эфире, 
будут опубликованы в 
газете «Орловская прав-
да», на сайте www.
epressa.su, в районных 
газетах, а также на офи-
циальном блоге Алексан-
дра Козлова.
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Отлов безнадзорных со-
бак и кошек будет произ-
водиться в целях обеспе-
чения безопасности граж-
дан, санитарно-эпидеми-
ологического благополу-
чия населения и возвра-
щения животных их вла-
дельцам.

Данная работа будет 
осуществляться юриди-
ческими лицами, индиви-
дуальными предпринима-
телями, определенными в 
соответствии с законода-
тельством Российской Фе-
дерации о защите конку-
ренции и размещении за-
казов для государственных 
и муниципальных нужд. 
Она подразумевает ис-
пользование специально 
оборудованных автотранс-
портных средств, индиви-
дуальных клеток, техниче-
ских приспособлений, не 
травмирующих животных 
при отлове. 

Порядок запрещает же-
стокое обращение с соба-
ками и кошками, не допус-
кает отстрела безнадзор-
ных животных, кроме слу-
чаев, когда их поведение 
угрожает жизни и здоро-
вью человека. 

Отловленные собаки и 
кошки подлежат освиде-
тельствованию ветеринар-
ным специалистом госу-
дарственного ветеринар-
ного учреждения Орловс-
кой области.

График отлова безна-
дзорных животных будет 
составляться уполномо-
ченными организациями 
по письменным заявлени-
ям граждан, предприятий. 
За семь дней до проведе-
ния работ население будет 
проинформировано через 
СМИ о местах и сроках от-

лова, адресах пунктов пе-
редержки животных.

Порядок обязывает ор-
ганизации по отлову и со-
держанию животных в те-
чение суток с момента от-
лова сообщить о найден-
ных собаках и кошках для 
принятия мер к розыску 
собственников в полицию 
и орган местного самоуп-
равления муниципального 
образования. 

Если владелец не будет 
найден и в течение семи 
дней со дня отлова в орга-
низацию по отлову и со-
держанию животных посту-
пит заявление о передаче 
заинтересованным учреж-
дениям, гражданам, при-
ютам определенных жи-
вотных, данная организа-
ция передаст их заявите-
лю. 

Организация по отлову и 
содержанию животных 
обязана принять меры к 
розыску владельца отлов-
ленных собак и кошек, 
имеющих ошейник, клей-
мо, чип или другой регист-
рационный знак, позволя-
ющий определить владель-
ца животного.

Финансирование расхо-
дов по отлову и содержа-
нию безнадзорных собак и 
к о ш е к  н а  т е р р и т о р и и 
Орлов ской области отно-
сится к компетенции реги-
онального бюджета.

Полный текст постанов-
ления размещен на порта-
ле Орловской области в 
сети Интернет в разделе 
«Законодательство / Офи-
циальное опубликование 
нормативных правовых ак-
тов».

Пресс-служба 
Губернатора 

Орловской области

ЗВЕРЬЁ МОЁ

Отлов, 
но не отстрел
Постановлением Правительства Орловской области 
№279 от 9 августа 2012 года утвержден Порядок 
отлова, содержания безнадзорных собак и кошек на 
территории региона.

Александр Савченко

Ранее ядовитый сорняк, 
который можно уничтожить 
только специальными герби-
цидами, был выявлен в Зале-
гощенском районе — в де-
ревне Васильевке Нижне-За-
легощенского сельского по-
селения и на землях Залего-
щенского филиала № 1 ОАО 
«Орловские черноземы». А 
также в Свердловском рай-
оне — на сельхозпредприя-
тии ОАО «Орловская област-
ная зерновая компания».

— Сейчас решается воп-
рос об установлении фитоса-
нитарной зоны в этих райо-

нах, — пояснил замначаль-

ника отдела госнадзора в 

области внутреннего ка-

рантина растений Управ-

ления Федеральной служ-

бы по ветеринарному и фи-

тосанитарному надзору по 

Орловской и Курской об-

ластям Юрий Семечев. — 
Руководителям сельхозпред-
приятий и главам сельских 
поселений предписано на-
чать немедленно обработку 
зараженных территорий. Ес-
ли после этого в течение трех 
лет вредный сорняк не обна-
ружат, то карантинный режим 
снимут.

КАРАНТИН

Амброзия — не пища 
богов
13 августа сотрудниками Россельхознадзора 
выявлен новый очаг произрастания мощнейшего 
аллергена — амброзии полыннолистной. На этот раз 
на территории Орловского района — на подворьях 
села Звягинки.

Эльвира Легостаева

ЧП произошло 13 августа в 
четвёртом часу утра на треть-
ем километре дороги Остров 
— Городецкое. Молодёжная 
компания, повеселившись в 
Островском ДК, решила на-
ведаться на «пятачок» в со-
седнюю деревню. За руль 
мотоцикла сел его 27-летний 
хозяин, на заднем сиденье 
устроилась девушка. В коляс-
ку уселся их приятель, а 14-

летний подросток приткнул-
ся на её крыле. Искатели при-
ключений с ветерком рвану-
ли вперёд. Подросток, испу-
гавшись быстрой езды на пе-
регруженном мотоцикле, со-
скочил с него на ходу и полу-
чил тяжёлые травмы при уда-
ре об асфальт. С переломом 
основания черепа и черепно-
мозговой травмой его доста-
вили в реанимацию Колпнян-
ской ЦРБ.

ПОВЕСЕЛИЛИСЬ...

С танцев в реанимацию
Колпнянский подросток после ночной поездки на 
мотоцикле попал в больницу.

Государственный инспектор дорожного надзора МО 
МВД России «Должанский» Алексей Степанов:
— Мотоциклист в момент происшествия находился 
в подпитии, прав на управление мотоциклом он не 
имеет. По данному факту проводится проверка, 
решается вопрос о возбуждении уголовного дела

Светлана Анисимова

— Татьяна Валенти-

новна, что предстоит 

постигать школьникам 

в рамках нового пред-

мета?

— В новом школьном 
курсе шесть модулей. 
Школьникам предложат 
на выбор изучать основы 
православной, исламс-
кой, буддийской, иудейс-
кой культуры, основы ми-
ровых религиозных куль-
тур или светскую этику. В 
нашей области самыми 
популярными у ребят ока-
зались «Основы право-
славной культуры», «Ос-
новы мировых религиоз-
ных культур» и «Основы 
светской этики».

— В какой форме бу-

дут преподавать новый 

предмет?

— Занятия будут про-
ходить в традиционной 
форме уроков, по одному 
учебному часу в неделю. 
Однако в отличие от дру-
гих школьных дисциплин 
оценок по этому предме-
ту не будет.

— А как обстоит дело 

с учебниками?

— Учебники для всех 
школ области (это около 
восьми тысяч экземпля-
ров) приобретены за счёт 
средств областного бюд-
жета. Исключительное 
право на издание учеб-
ных пособий для нового 
школьного предмета при-
надлежит издательству 
«Просвещение», с кото-
рым заключен контракт 
на поставку всей партии 
учебников.

—  К а к  р о д и т е л и 

школьников восприня-

ли это нововведение? 

Проводились ли опро-

сы, тесты? Есть недо-

вольные?

— Весной в нескольких 
школах области прошли 
пробные уроки по осно-
вам религиозных культур 
и светской этики. Ребят 
новый предмет заинтере-
совал, положительные от-
зывы высказали и роди-
тели. Большинство из них 
считают, что именно на 
таких уроках формируют-
ся основы нравственно-
сти и духовности молоде-
жи.

— Кто будет вести за-

нятия?

— Только учителя с не-
обходимой квалификаци-
ей. С февраля нынешнего 
года педагоги обучались 
в областном институте 
усовершенствования учи-
телей. Совместно с Ор-
ловско-Ливенской епар-
хией мы проведем масш-
табный областной семи-
нар-совещание для всех 
педагогов, которые будут 
преподавать этот курс.

— Если преподавать 

н о в ы е  р е л и г и о з н ы е 

предметы будут не свя-

щ е н н о с л у ж и т е л и ,  а 

светские педагоги, не 

возникает ли опасность 

формального препода-

вания, без веры?

— Новый курс — свет-
ский, он ориентирован на 
знакомство с культурой и 
религиозной (или свет-
ской) традицией. Он ни в 
коем случае не предус-
матривает обучение ре-
лигии. В нем нет крити-
ческих оценок других ре-
лигий и мировоззрений. 
Сведения об истоках тра-
диций и культуры не бу-
дут конкурировать с науч-
ными знаниями и резуль-
татами научных исследо-
ваний. Успех преподава-
ния этой дисциплины не 
зависит от того, верую-
щий педагог или нет.

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Культура и этика. 
Но не религия?

С сентября в российских 
школах появится новый 
предмет. Основы 
религиозных культур 
и светской этики будут 
изучать 
четвероклассники. 
Начальник управления 
образования 
департамента 
образования, 
молодежной политики 
и спорта Орловской 
области Татьяна 
Мартынова рассказала 
корреспонденту «ОП», 
в чем суть очередного 
школьного нововведения.

ГРАФИК
проведения личного приёма граждан 

в приёмной Президента Российской Федерации в Орловской области
во втором полугодии 2012 г.
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1. Атюкова
Ольга Кузьминична

заместитель полномочного представите-
ля Президента Российской Федерации в 
Центральном федеральном округе

19

2. Овсиенко
Николай Павлович

заместитель полномочного представите-
ля Президента Российской Федерации в 
Центральном федеральном округе

14

3. Белогуров Андрей 
Валентинович

федеральный инспектор в Орловской области 12 10 21 12

4. Козлов
Александр Петрович

Губернатор и Председатель Правительства 
Орловской области

4

5. Коновалов
Борис Михайлович

первый заместитель Губернатора и 
Председателя Правительства Орловской об-
ласти

23

6. Гармаш
Игорь Юрьевич

заместитель Губернатора  и Председателя 
Правительства области – руководитель 
Аппарата Губернатора  и Правительства 
Орловской области

26

7. Злобин 
Николай Васильевич

заместитель Председателя Правительства 
Орловской области, руководитель блока инф-
раструктуры

9

8. Ревякин
Олег Николаевич

заместитель Председателя Правительства 
Орловской области, руководитель блока соци-
ального развития

23

9. Парахин
Юрий Николаевич

заместитель Председателя Правительства 
Орловской области, руководитель блока фи-
нансово-экономического развития

11

10. Полуэктов 
Иван Васильевич

прокурор Орловской области 19

11. Савенков
Юрий Николаевич

начальник Управления МВД России по 
Орловской области

23

12. Бывшева 
Елена Федоровна

руководитель Управления Федеральной служ-
бы судебных приставов по Орловской области 

21

13. Колесников
Владимир
Васильевич

руководитель Управления Федеральной нало-
говой службы по Орловской области

5

14. Сазин
Сергей Тихонович

руководитель Следственного управления 
Следственного комитета РФ по Орловской об-
ласти

5

15. Балашова
Наталия Павловна

начальник Управления Федеральной миграци-
онной службы России по Орловской области

14

16. Баранчиков
Николай
Михайлович

управляющий Отделением Пенсионного фонда 
РФ по Орловской области

27

17. Михейкин 
Михаил Степанович

и.о. руководителя Территориального орга-
на Федеральной службы по надзору в сфере 
здравоохранения и социального развития по 
Орловской области

21

18. Доронин Владимир 
Александрович

начальник Управления Федеральной службы 
исполнения наказаний по Орловской области

17

19. Кудрявцев
Сергей Иванович

руководитель Управления Министерства юсти-
ции РФ по Орловской области

28

20. Юрасов
Валентин Иванович

руководитель Управления Федеральной анти-
монопольной службы по Орловской области

5

Режим работы

Понедельник, среда, пятница: 10.00 — 13.00; вторник, четверг: 15.00 — 18.00.
Приемная Президента Российской Федерации в Орловской области находится  по ад-

ресу: г. Орел, пл. Ленина, д.1.
Телефон для справок: 8(4862) 47-54-04.

С НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА ШКОЛЬНИКИ НАЧНУТ ИЗУЧАТЬ НОВЫЙ 

ПРЕДМЕТ

Роман Александров

Выяснить, что именно в 
смутном 1612 году берет 
начало история заселения 
этих мест, удалось благода-
ря архивным исследовани-
ям покровского краеведа 
Александра Полынкина. 
Поздравить с серьезным 
юбилеем селян приехали 
гости из районной и област-
ной администраций. По рус-
ской традиции, местные жи-
тели встретили их хлебом-
солью.

— Спасибо вам за труд, 
спасибо за славную исто-
рию, спасибо за Россию! — 
обратился к селянам пер-

вый заместитель предсе-

дателя областного Сове-

та народных депутатов 

Михаил Вдовин.

Поздравив березовцев 
от имени губернатора, де-
путаты облсовета подарили 
местной школе спортивный 
инвентарь: стол для на-
стольного тенниса, волей-
больные и футбольные мя-

чи. Некоторые жители села 
были награждены почетны-
ми грамотами облсовета.

Местный житель Дмит-
рий Коренев представил 
реконструкцию костюмов 
городских ополченцев XVII 
века, изготовленных им са-
мим. 

Праздник удался. Были 
песни, пляски и даже вы-
ступление местного само-
деятельного театра. Специ-
ально для детей, которых на 
празднике было множество, 
был привезен огромный ба-
тут. Работал тир. Закончил-
ся праздник дискотекой и 
фейерверком.

МАЛАЯ РОДИНА

400 лет селу
11 августа село Березовка Покровского района 
Орловской области отпраздновало четырехвековой 
юбилей.

Татьяна 
Мартынова:
— В нашем 
обществе все 
больше 
бездуховно-
сти, агрес-
сии, нетерпи-
мости друг 
к другу. 
Так что 
введение 
нового 
предмета 
— мера очень 
своевремен-
ная

Светлана Анисимова

Родители Богдана от-
дыхали в Анталии. Мама 
была на шестом месяце 
беременности. Сейчас 
остается только гадать, 
что спровоцировало пре-
ж д е в р е м е н н ы е  р о д ы : 
авиаперелёт, смена кли-
мата, несоблюдение ре-
жима, заморская кухня... 
2 4  и ю л я  ж е н щ и н у  с о 
схватками доставили в 
местную клинику. На свет 
появился мальчик Богдан. 

Роженице оказали ква-
л и ф и ц и р о в а н н у ю  п о -
мощь, но преждевремен-
ные роды — это нестрахо-
вой случай. Родителям 
Богдана пришлось допол-
нительно оплачивать пре-
бывание в турецкой кли-
нике. А это немалые де-
ньги.

Кроме того, требова-

лась срочная эвакуация 
малыша. Утром 15 августа 
за орловцами из России 
вылетел спецборт МЧС. 
Все необходимые доку-
менты, без которых не-
возможно пересечь гра-
ницу, оформили в часы. 
Новорожденного сопро-
в о ж д а л и  с п е ц и а л и с т ы 
всероссийского центра 
медицины катастроф «За-
щита» и Научного центра 
акушерства, гинекологии 

и перинатологии им. ака-
демика Кулакова.

Именно сюда, в центр 
им. академика Кулакова в 
Москве, доставили Богда-
на и его родителей. 

Пока малыш находится 
в отделении реанимации. 
За его жизнь борются луч-
шие специалисты центра.

НЕСТРАХОВОЙ СЛУЧАЙ

Рейс для младенца
В ночь с 15 на 16 августа маленького орловца 
Богдана, который родился раньше срока на 
турецком курорте, привезли в Москву.

1 360г 
весит Богдан

Руководитель департамента здравоохранения и 
социального развития 
Орловской области Алексей Медведев:
— Когда к нам поступило такое обращение, мы связа-
лись с Министерством здравоохранения РФ, со 
всероссийским центром медицины катастроф «Защи-
та», с представителями российской сан авиации. 
Общими усилиями за короткий срок вопрос о возвра-
щении в Россию семьи с новорожденным удалось 
решить. Ситуация нестандартная, ведь медицинская 
эвакуация и транспортировка ребенка в таком состоя-
нии требуют специальной техники и оборудования, 
квалифицированных специалистов. Перелет ребенка 
— серьезная степень риска. Все расходы по эвакуации 
Богдана и его лечению в Москве осуществляются за 
счет федерального бюджета
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ГУБЕРНАТОР ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

УКАЗ

14 августа 2012 г.     № 318
г. Орел

Об установлении ограничительных мероприятий 

(карантина) по бешенству животных на отдельных 

территориях Орловской области

В соответствии с Законом Российской Федерации от 14 мая 
1993 года № 4979-1 «О ветеринарии» и Ветеринарными правила-
ми ВП 13.3.1103-96 «Профилактика и борьба с заразными болез-
нями, общими для человека и животных. Бешенство», утвержден-
ными Госкомсанэпиднадзором Российской Федерации от 31 мая 
1996 года № 11 и Департаментом ветеринарии Министерства 
сельского хозяйства и продовольствия Российской Федерации от 
18 июня 1996 года № 23, на основании представления начальника 
Управления ветеринарии Орловской области А.В. Сизова от 6 ав-
густа 2012 года № 1577 п о с т а н о в л я ю : 

1.  Признать: 
территорию летнего лагеря ООО «Городище», ограниченную по 

южной стороне селом Городище Городищенского сельского посе-
ления, по северной стороне — деревней Квасово Архангельского 
сельского поселения, по западной стороне — поселком Комаре-
вец Архангельского сельского поселения, по восточной стороне — 
деревней Алексеевка Городищенского сельского поселения Уриц-
кого района Орловской области, эпизоотическим очагом по бе-
шенству животных; 

территорию села Городище Городищенского сельского поселе-
ния Урицкого района Орловской области неблагополучным пунк-
том по бешенству животных.

2.  Считать территории деревни Квасово, поселка Комаревец 
Архангельского сельского поселения Урицкого района Орловской 
области, деревни Алексеевка Городищенского сельского поселе-
ния Урицкого района Орловской области угрожаемыми зонами по 
бешенству животных.

3.  Установить в эпизоотическом очаге, в неблагополучном пун-
кте  и угрожаемых зонах, указанных в пунктах 1, 2 настоящего ука-
за, ограничения, предусмотренные пунктами 5.1—5.11 Ветери-
нарных правил ВП 13.3.1103-96 «Профилактика и борьба с зараз-
ными болезнями, общими для человека  и животных. Бешенство», 
а также пунктом 5.12 указанных правил, содержание которого рег-
ламентируется согласно Правилам проведения дезинфекции и 
дезинвазии объектов государственного ветеринарного надзора, 
утвержденным Министерством сельского хозяйства Российской 
Федерации от 15 июля 2002 года № 13-5-2/0525. 

4.  Утвердить прилагаемый план мероприятий по ликвидации 
эпизоотического очага и предупреждению новых случаев бешенс-
тва на отдельных территориях Орловской области.

5.  Начальнику государственного учреждения Орловской обла-
сти «Урицкая районная станция по борьбе с болезнями животных» 
Н.В. Ребрикову обеспечить выполнение комплекса профилактиче-
ских и противоэпизоотических мероприятий, предусмотренных в 
плане мероприятий по ликвидации эпизоотического очага и пре-
дупреждению новых случаев бешенства на отдельных территори-
ях Орловской области.

6.  Настоящий указ вступает в силу со дня его официального 
опубликования и действует до отмены карантина (по истечении 
двух месяцев со дня последнего случая заболевания животных бе-
шенством) при условии выполнения запланированных противо-
эпизоотических и профилактических мероприятий. 

7.  Контроль за исполнением указа возложить на заместителя 
Председателя Правительства Орловской области, руководителя 
агропромышленного блока В.Ф. Новикова. 

Губернатор

Орловской области    А.П. Козлов

 Приложение к указу
 Губернатора Орловской области
 от 14 августа 2012 г. № 318

План

мероприятий по ликвидации эпизоотического очага                      

и предупреждению новых случаев бешенства на отдельных 

территориях Орловской области

№ Наименование 
мероприятий

Сроки
и с -
п о л -
нения

Ответственные 
за исполнение

1. Дезинфекция мест, где на-
ходятся животные, больные 
и подозрительные по забо-
леванию бешенством, пред-
метов ухода за животными, 
одежды и других вещей, за-
грязненных слюной и други-
ми выделениями больных 
бешенством животных

Н е -
м е д -
ленно

Начальник бюджетного уч-
реждения Орловской об-
ласти «Урицкая районная 
станция по борьбе с бо-
лезнями животных» (далее 
— БУ ОО «Урицкая район-
ная СББЖ») Н.В. Ребриков 

2. Вакцинация в эпизоотиче-
ском очаге восприимчивых 
животных против бешенства 
с использованием принятых 
в практике антирабических 
вакцин в порядке и в сроки, 
предусмотренные настав-
лениями по их применению 

Н е -
м е д -
ленно

Начальник БУ ОО  «Уриц-
кая районная СББЖ» 
Н.В. Ребриков

3. Проведение в неблагопо-
лучном пункте вакцинации 
(ревакцинации) против бе-
шенства домашних плото-
ядных и сельскохозяйс-
твенных животных (крупный 
рогатый скот, мелкий рога-
тый скот, лошади)

На пе-
р и о д 
к а -
р а н -
тина

Начальник БУ ОО  «Уриц-
к а я  р а й о н н а я  С Б Б Ж » 
Н.В. Ребриков

4. Проведение среди населе-
ния разъяснительной рабо-
ты об опасности заболева-
ния животных бешенством 
и мерах его предупрежде-
ния

На пе-
р и о д 
к а -
р а н -
тина

Помощник врача-эпиде-
миолога федерального 
бюджетного учреждения 
здравоохранения «Центр 
гигиены и эпидемиологии 
в Орловской области» (да-
лее — ФБУЗ «Центр гигие-
ны и эпидемиологии в Ор-
ловской области») Н.Н. Гри-
шина (по согласованию); 
начальник БУ ОО «Урицкая 
районная СББЖ» Н.В. Реб-
риков; глава Городищенс-
кого сельского поселения 
Урицкого района Орловс-
кой области А.Н. Оболе-
шев (по согласованию); 
глава Архангельского сель-
ского поселения Урицкого 
района Орлов ской области 
О.П. Руднев (по согласова-
нию) 

5. Организация подворного 
(поквартирного) обхода не-
благополучного населенно-
го пункта для выявления 
лиц, нуждающихся в при-
вивках против бешенства, 
проверки условий содержа-
ния собак, кошек и других 
животных, выявления боль-
ных, подозрительных по за-
болеванию и подозревае-
мых в заражении бешенс-
твом животных 

На пе-
р и о д 
к а -
р а н -
тина

Помощник врача-эпидеми-
олога федерального бюд-
жетного учреждения здра-
воохранения «Центр гигие-
ны и эпидемиологии в Ор-
ловской области» (далее — 
ФБУЗ «Центр гигиены и 
эпидемиологии в Орлов-
ской области») Н.Н. Гриши-
на (по согласованию); на-
чальник БУ ОО «Урицкая 
районная СББЖ» Н.В. Реб-
риков; глава Городищенско-
го сельского поселения 
Урицкого района Орлов ской 
области А.Н. Оболешев (по 
согласованию); глава Ар-
хангельского сельского по-
селения Урицкого района 
Орловской области О.П. 
Руднев (по согласованию)

6. Умерщвление всех выявлен-
ных больных бешенством 
животных, а также собак и 
кошек, подозрительных по 
заболеванию, кроме поку-
савших людей или животных, 
которых изолируют и остав-
ляют под наблюдением

На пе-
р и о д 
к а -
р а н -
тина

Начальник БУ ОО «Уриц-
кая районная СББЖ» 
Н.В. Ребриков

7. Сжигание или утилизация 
трупов умерщвленных и пав-
ших от бешенства животных 
на предприятиях по произ-
водству мясокостной муки

На пе-
р и о д 
к а -
р а н -
тина

Начальник БУ ОО «Уриц-
кая районная СББЖ» 
Н.В. Ребриков

8. Регистрация, вакцинация 
против бешенства всех вновь 
появившихся восприимчи-
вых к болезни домашних жи-
вотных в угрожаемой зоне 

На пе-
р и о д 
к а -
р а н -
тина

Начальник БУ ОО «Уриц-
кая районная СББЖ» 
Н.В. Ребриков

Екатерина Козлова

Олег Судонин к таким 
разговорам относится 
снисходительно. Пока за-
вистники раздувают о нем 
мифы, он работает. Созда-
ет новые проекты и выхо-
дит с ними на международ-
ный уровень.

ГЛАВНОЕ — ЛЮДИ

«Сетчатые изделия» — 
зарекомендовавший себя 
бренд. Входит в националь-
ный реестр «Ведущие про-
мышленные предприятия 
России». 

Вот уже 16 лет компания 
успешно поставляет в раз-
ные точки России, страны 
ближнего и дальнего зару-
бежья сетчатые изделия: 
комплектующие для кухон-
ной мебели и торгового 
оборудования, хозтовары. 
Всего порядка 800 наиме-
нований продукции, и ас-
сортимент растет каждый 
месяц. 

— Понятие в рыночный 
обиход ввели именно мы. В 
этом сегменте рынка нет ни 
одной фирмы, которая бы 
не имела отношения к на-
шей компании, — говорит 
Олег Судонин. 

Скромностью не страда-
ет. Но и манией величия то-
же. 

В общении прост. Это 
видно по тому, как разгова-
ривает с подчиненными. 
Судонин стер дистанцию 
«начальник — подчинен-
ный». Разговаривает с ра-
бочими, как с партнерами.

— Чем они отличаются от 
меня, кроме того, что рабо-
тают в цеху, а я в кабинете? 
— пожимает плечами. — 
Без своих людей я никто. 
Серьезно. Какие бы амби-
циозные планы ни строил, 
какие бы цели ни ставил, 
без людей ничего не добь-
юсь. На предприятии мно-
гие работают с момента ос-
нования. Я знаю их семьи, 
детей, их истории. И отно-
ситься к ним по-другому не 
могу. 

Судонин — редкий руко-
водитель, который считает, 
что у грузчика и у сварщика 
есть свое мнение и есть 
право его высказать. Рабо-
чие не согласны с ним — 
выслушает. Приведут вес-
кие доводы — задумается 
над изменениями. 

Но как руководитель Су-
донин отнюдь не мягкий и 
пушистый. Не терпит пре-
небрежения к работе. Мо-
жет, не задумываясь, уво-
лить даже нужного специа-
листа.

Многие считают его жес-
тким.

— О себе говорить слож-
но. Я не сижу и не анализи-
рую свое поведение. Что 
касается работы, то я ско-
рее принципиальный, — 
признается. 

Но и сам не допускает 
небрежности в работе. Не 
вспыльчивый, не импуль-
сивный. В пиковых ситуа-
циях хладнокровный.

— Как человек ты мо-
жешь быть кем угодно. Как 
руководитель — обязан 
быть психологом, спокой-
ным и уравновешенным, — 
убежден он. — Особенно в 
бизнесе. Тогда у предпри-
ятия есть шанс.

ОТЕЦ

Во главе ЗАО «Промыш-
ленная компания «Сетча-
тые изделия» Олег Судонин 
встал год назад. Для него 
это было неожиданностью. 
Сказать, что был готов к та-
кому повороту, значит сов-
рать. 

На предприятии начал 
работать с первых дней его 
создания. Занимался мар-
кетингом и сбытом продук-
ции. Через несколько лет 
стал коммерческим дирек-
тором, а затем директором 
по развитию. Держал в ру-
ках внутренние и внешние 
связи. Организовал транс-
портную компанию по меж-
дугородным перевозкам от 
Мурманска, Читы до Вла-
дикавказа. Создал оптово-
розничную компанию. 

Его все устраивало, и 
менять ничего не хотел. Пе-
ремены пришли внезапно 
— умер отец.

— Отец ушел в расцвете 
сил. Это был уникальный 
человек — сильный, тонкий 
дипломат. Профессионал. 
Не скрою, у нас были спо-
ры, разногласия, — призна-
ется. — Но все было по ра-
боте, по-деловому. Я поте-
рял не только отца — друга, 
наставника.

Табличка «Генеральный 
директор — Судонин Вла-
димир Иванович» так и ве-
сит на двери. В кабинете 
все по-прежнему: фото 
внучек, книги, корабль-су-
венир — чей-то подарок.

Боль потери и сейчас не 
улеглась. Олег держится 
стойко, голос тверд, но в 
глазах глубокая печаль. 

Скоропостижная смерть 
оставляет много вопросов. 
Пришлось заниматься всем 
и сразу.

Сможет ли, получится ли 
— не думал. Прокручивать 
в голове варианты, что ска-
зал бы отец, как бы посту-
пил, тоже не было време-
ни.

— Такое бывает только в 
кино. В реальной жизни не 
до этого. Есть груз ответст-
венности. И его уже ни на 
кого не переложишь. 

Олег Судонин признает, 
что отец в некоторых мо-
ментах поступил бы иначе. 
Но это его жизнь. И те 
ошибки, которые Олег со-
вершает, — его ошибки. Он 
идет своим путем.

К ошибкам относится 
философски. Считает, лю-
бое поражение делает 
сильнее и мудрее. Жаль, 
конечно, что ребячество 
уходит. Но это закономер-
но. Это возраст, и тут уж ни-
чего не поделаешь. 

— Молодость прошла, — 
легкий вздох разочарова-
ния не скрылся от внима-

ния. — Четвертый деся-
ток... Но молодецкая удаль 
осталась. Есть желание ра-
ботать, есть энергия и ам-
биции — это помогает дви-
гаться вперед.

В юности Олег был лю-
бителем крайних решений. 
Когда поступил в ОрелГТУ, 
пришел записываться в 
студенческую баскетболь-
ную команду. Не взяли. Рас-
строился, потерял интерес 
к вузу и… не стал продол-
жать учебу. Пришлось по-
ступать вновь. 

Сейчас такой вольности 
не допустит. Ответствен-
ность за людей, с которыми 
работает, не позволит.

ГИБКОСТЬ — ЗАЛОГ 

УСПЕХА

Судонин не относит себя 
к грамотным руководите-
лям. И дело тут не в возрас-
те (ему 37). Грамотный ру-
ководитель, по его мнению, 
должен управляться с де-
лами за восемь часов. А 
ему не хватает и двенадца-
ти. 

Зато Судонин может гра-
мотно обижаться.

— Это мой главный плюс, 
— улыбается. — Если на 
рынке появилась информа-
ция о крупных заказах, но 
по какой-то причине заказ-
чик обратился не к нам, у 
меня появляется хорошая 
обида. Нахожу заказчика. 
Объясняю, что он соверша-
ет непростительную ошиб-
ку, обращаясь к другим 
поставщикам. Если он об-
ратит на нас внимание, это 
будет не самый плохой ход 
с его стороны. В итоге за-
каз наш.

Судонин — приверженец 
правильной конкуренции. С 
конкурентами дружеские 
отношения. Но только с ум-
ными. Легко может позво-
нить и спросить, как дела, 
обсудить насущные вопро-
сы. Не все разделяют такой 
подход к бизнесу. 

— Если всех конкурентов 
рассматривать как врагов, 
бизнес проиграет. Всех нас 
одинаково давят конкурен-
ты из Турции, Польши, Ки-
тая. Налоговое бремя, вы-
сокие цены на сырье... В 
итоге страдает конкурен-
тоспособность отечествен-
ных предприятий. Поэтому 
нужно объединяться и от-
стаивать право на свой биз-
нес в своей стране. В биз-
несе должны конкуриро-
вать возможности и техно-
логии, а не амбиции руко-
водителей.

Преимущество промыш-
ленной компании Судонина 
— команда профессиона-
лов. 

— Благодаря команде 
мы гибки. Пример такой 
гибкости: «СетИз» у китайс-
кого предприятия выиграл 
тендер на поставку продук-
ции на Дальний Восток. 
Клиент захотел изменить 
готовый серийный продукт 
под себя, — объясняет, — и 
мы воплотили его идею в 
металле в кратчайший срок. 
Китай этого сделать не 
смог. 

Современный руководи-
тель без опыта и хорошего 
образования далеко не уй-
дет. Олег признается, что 
для компании в ее сегод-
няшнем виде опыта и обра-
зования у него достаточно. 
Для выхода на мировой ры-

нок опыта маловато. Хотя 
«СетИз» поставляет про-
дукцию в Беларусь, Казахс-
тан, сотрудничает с италь-
янскими и датскими пред-
приятиями, Олегу хочется 
большего. 

Он весь в новых проек-
тах. В числе первых — меж-
дународный проект с Пор-
тугалией. Это поставка в 
Россию вин португальских 
марок, оливкового масла и 
другие направления.

Партнеры по бизнесу за-
дают вопрос: что ты сидишь 
в своей провинции, двигай 
в Москву. Однако Москва 
не радует. В Орле спокой-
нее. И при этом ничто не 
мешает ему и здесь рабо-
тать по всей России и за ее 
пределами.

— Хотя, конечно, про-
винциальность имиджа не 
прибавляет, — замечает 
Олег.

ИДЕАЛЬНЫЙ МУЖЧИНА

Зато с имиджем образ-
цового мужчины у него пол-
ный порядок. Не пьет, не ку-
рит, на женщин не загляды-
вается.

— Перебор женщин, бе-
готня от одной к другой — 
на это время нужно. У меня 
его просто нет, — смеется. 
— Голова забита проекта-
ми, а не приключениями.

И по хозяйской части у 
Судонина руки откуда нуж-
но растут. Ковыряется в 
проводке, сам меняет сан-
технику, чинит стиральную 
машину, краны.

Не муж — клад. С женой 
Татьяной вместе пять лет. 

Отдыхать Судонину уда-
ется редко. Куда-то уехать 

— проблема. Даже если 
куплены путевки и все ре-
шено, поездка может сор-
ваться.

— Если вдруг появятся 
несколько дней отдыха, 
пределы Орловщины не по-
кидаю. Еду в «Мечту». Там 
взгляд и мозги отдыхают.

Судонин — обеспечен-
ный человек. Но никак не 
олигарх. Виллы нет. Маши-
на не дорогая, менять на 
более крутую пока смысла 
не видит. Хотя легко мог бы 
позволить, если бы вклады-
вал деньги в себя любимо-
го. Но вкладывает в произ-
водство и в людей.

А вот то, что он потомок 
Пирогова, — это правда. 
Доводится ему правнуком. 
Тот был решительным и 
предприимчивым, правнук 
такой же. 

О чем мечтает Судонин?
Мечтает изучить языки и 

разговаривать с зарубеж-
ными партнерами на рав-
ных. 

Мечтает о том, чтобы все 
его планы реализовались. 
Он задает высокую планку. 
И собирается ее покорить. 
Хотя бы потому, что в это 
верят его люди и партне-
ры.

ПРОФИЛЬ

Планка Олега 
Судонина
ОРЛОВСКИЙ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ОЛЕГ СУДОНИН СТАВИТ ВЫСОКУЮ ПЛАНКУ, 

СЧИТАЯ, ЧТО ТОЛЬКО ТАК МОЖНО ДОБИТЬСЯ УСПЕХА В БИЗНЕСЕ

Про Олега Судонина говорят разное. Будто в бизнес 
пришел на все готовенькое. Отец с компаньонами 
создал и раскрутил промышленную компанию 
«Сетчатые изделия», а сын снимает сливки. Будто он 
из тульских олигархов, живет за границей, а в 
России наездами. А еще то, что Судонин — потомок 
Пирогова, который устанавливал советскую власть в 
среднеазиатском регионе.

Олег Владимирович Судонин 

Родился 3 июня 1975 года в г. Фрунзе.
В 1992 году поступил в Орловский государственный 

технический университет.
В 2008 году присужден официальный профессиональ-

ный сертификат открытого университета Великобрита-
нии по менеджменту.

СПРАВКА «ОП»

Олег 
Судонин:
— На работе 
у меня нет 
личных 
амбиций. 
Есть дело 
— это главное
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ПИСЬМА

Верните деньги старику!
Здравствуйте, 
уважаемая редак-
ция «Орловской 

правды»!
Извините за беспокой-
ство, но, кроме вас, 
обратиться мне больше 
не к кому. Буду очень 
признателен, если вы 
сможете мне помочь.
Вот что заставило меня 
писать к вам. С 29 апре-
ля 2011 года я являюсь 
подписчиком спутнико-
вой антенны «Теле-
карта». Весной этого 
года нужно было опла-
тить услуги, но мне 
срочно пришлось лечь в 
областную больницу. 
Вообще, у меня куча 
болячек, перенес три 
операции, в тот раз 
попал в эндокринологи-
ческое отделение. 
Деньги на оплату «тарел-
ки» (600 рублей) оставил 
знакомому, 28 апреля 
тот совершил платеж в 
залегощенском отделе-
нии Сбербанка через 
терминал, но по ошибке 
деньги ушли фирме 
«Триколор ТВ» 

(«Телекар ты» в термина-
ле вообще не было, вот 
он положил деньги на 
«Триколор»).
Когда я выписался из 
больницы, то обнаружил, 
что у меня осталось 
всего 8 каналов из 18. 
Начал звонить в «Теле-
карту», мне ответили, 
что я отключен от ос-
тальных каналов за 
неуплату и, если я до 
октября не внесу деньги, 
меня совсем без телеви-
дения оставят. 
Я просил «Телекарту» 
сообщить мне телефоны 
«Триколора», но, по их 

словам, «они такой 
информацией не распо-
лагают и помочь мне 
ничем в этой ситуации 
не могут». 
Понимаю, сам виноват, 
не объяснил приятелю, 
что деньги нужно поло-
жить на счет «Телекар-
ты». Если честно, сам 
только после случивше-
гося узнал, что являюсь 
ее абонентом, мне это 
уже после рассказал 
человек, у которого я 
«тарелку» покупал. 
4 мая обратился в зале-
гощенский Сбербанк ИТТ 
№ 477579, здесь ко мне 

отнеслись по-человечес-
ки, думаю, сделали все, 
что могли. Сняли копии 
паспорта, платежки, я 
заполнил типовое заяв-
ление, указав все бан-
ковские реквизиты 
«Телекарты». Мое заяв-
ление вместе со всеми 
другими бумагами 
отправили, как я понял, в 
вышестоящую организа-
цию. Звонил я туда 
неоднократно по теле-
фону 88005555550, но 
каждый раз отвечали 
по-разному. Сначала 
оператор сказал, что мне 
лично отправлен ответ, 
но никаких писем я не 
получал. Второй раз 
сказали, будто мое 
заявление направили в 
«Триколор». В третий раз 
ответили, что деньги 
отправили мне назад, но 
ни денег, ни оплаты 
«Телекарты» я так и не 
дождался.
С большими усилиями 
нашел телефон «Трико-
лора» — 88003334243, 
там мне сказали звонить 
по номеру 88123323498. 

Здесь со мной пообща-
лись минут 15, но помочь 
ничем не смогли, посо-
ветовали обратиться 
туда, где производилась 
оплата. Письменно 
обращался в «Триколор» 
— ответа нет.
Пробовал звонить в Орел 
в «Защиту прав потреби-
телей» по телефону 
42-26-52, поговорили со 
мной пять минут и «от-
футболили» на другой 
номер 42-26-59. Здесь 
со мной разговаривали 
немного больше, около 
20 минут, но единствен-
ное, чем помогли, — это 
дали адрес «Триколора» 
и опять сказали, что это 
моя ошибка.
Что это моя ошибка, я и 
не отрицаю, вот и обра-
щаюсь к «Орловской 
правде» с надеждой, что 
вы поможете. 

С благодарностью 
Виктор Никишин, 

пенсионер, 
пос. Залегощь

Привет с Верховья
В 2008 году 
якобы произво-
дился капиталь-

ный ремонт дома №1 в 
деревне Долгое Галичен-
ского сельского поселе-
ния. На ремонт было 
выделено 1 300 400 
рублей.
Тогдашний глава поселе-
ния Деева Антонина 
Николаевна пишет в 
отчете, что сделано и на 
какую сумму. А так как 
многие работы вообще и 
не выполнялись, сразу 
все выяснилось через 
месяц. Трещины по дому, 
появились дырки в 
фундаменте. Вытяжки 
сделаны из силикатного 
кирпича, а не из обожен-

ного, порог к подходу в 
квартиру из песка, а 
отливов нет вообще, 
крыша течет и размыва-
ет блоки, из которых 
сделан дом, двери не 
заменены. Я сделал 
снимки через месяц и 
пошел к Деевой Антони-
не Николаевне спросить 
о капитальном ремонте 
дома №1, и она мне 
сказала, что на дом 
деньги есть и все сдела-
ют снова. Деева приез-
жала на дом с Козловым, 
т.е. с районным архитек-
тором, в 2009 году, 
зимой, но делать они 
ничего не сделали. 
Деева дает ответ мне, 
что крыша течет из-за 

дымоходов и что будет 
погода — силикатный 
кирпич заменят красным, 
и течь прекратится. А 
сделано ничего не было. 
А стены дома размыва-
ются и скоро будут 
рушиться. Также с газо-
выми трубами, которые 
были нужного диаметра 
и новые, но были среза-
ны, а поставили в «мы-
шиный глаз», также были 
срезаны, потому что газу 
по ним не хватало, и 
поставили снова такого 
же диаметра. Был задан 
вопрос архитектору 
Козлову: «Почему?». 
Ответ: «Не твое дело». 
Пока идет эта писанина, 
дом рушится на глазах, 

появляются новые тре-
щины. Была новая кана-
лизация, ее почему-то 
заменили, хотя она не 
текла. 
Ответов нет.
Деева Антонина Никола-
евна все это вранье, что 
сделано отлично, не 
имея строительной 
специальности, подпи-
сывает документы и 
даже умудрилась полу-
чить премию и похваль-
ную грамоту. 

Николай Севостьянов, 
Верховский район,  

д. Долгое

Ценю заботу 
и внимание
Уважаемая ре-
дакция газеты 
«Орловская 

правда»!
Мне уже 85 лет и я очень 
люблю читать вашу 
газету.
У меня к вам большая 
просьба: через вашу 
газету поблагодарить 
нашего губернатора 
Александра Петровича 
Козлова.
Я прожила большую и 
тяжелую жизнь, поэтому 
особенно ценю заботу и 
внимание. 5 августа 
исполнилось 69 лет со 
дня освобождения горо-
да Орла и Орловской 
области от немецко-фа-
шистских захватчиков. 
И вот 4 августа меня 
приехали поздравить 
корреспондент газеты 
«Знамя труда» Елена 
Носкова и Ирина Кузне-
цова из Центра соцобес-
печения населения. Они 
меня поздравили и 
привезли поздравитель-
ную открытку от губерна-
тора А.П. Козлова.
Большое ему спасибо за 
память. А если память 
жива, она хранит не 
только события и лица, 
но и боль, горе, радость 
и счастье.

Поэтому нашей молоде-
жи надо знать, какой 
ценой досталась нам эта 
победа. 
Кроме того, освобождая 
Орловскую область, 
погиб мой отец Конов 
Федор Яковлевич. Мы 
53 года не знали, где он 
захоронен. И только 
благодаря выходу «Книги 
памяти» мы узнали место 
его захоронения.
Он захоронен в селе 
Нижнее Скворчье Зале-
гощенского района. Мы 
уже несколько раз езди-

ли на братскую могилу, 
где похоронен отец. Я 
надеюсь, что жители 
села Нижнее Скворчье 
5 августа побывали на 
этом захоронении вои-
нов.
В многовековой истории 
Орла дата 5 августа 
всегда будет овеяна 
неувядаемой славой. 
Немало десятилетий 
прошло после окончания 
Великой Отечественной 
войны. Однако из памяти 
многие ее события 
никогда не сотрутся, в 

том числе неизлечимая 
боль, перенесенная в 
годы фашисткой оккупа-
ции.
Большое спасибо 
А.П. Козлову, что он о 
нас не забывает. 
Желаю крепкого здоро-
вья, долгих лет жизни, 
счастья, благополучия 
ему и его родным и близ-
ким.

Александра Стеблецова,
 участница Великой Отече-

ственной войны,
д. Калиновка, Должанский 

район

Наболело
Здравствуйте, 
уважаемая ре-
дакция! Какие вы 

молодцы, спасибо вам, 
что сделали неплохое 
дело — объявления. 
Раньше была газета 
«Компас», но ее почему-
то закрыли. Теперь есть 
замена. А то негде 
ничего продать. Базара 
нет. Есть рынок, где 
люди здоровье гробят. 
На жаре, в холоде, под 
дождем, под ветром 
торгуют. Магазинов не 
хватает. Все на улице с 
товаром стоят загранич-
ным. Вот что надо пере-
смотреть. Вот бы от-
крыть комиссионный 
магазин — уцененный, 
как раньше, — было бы 
где сбыть домашние 
излишки. 
От чего болеют много, да 
от такой суетной жизни. 
Я просто вот сижу и 
думаю, вспоминаю 
жизнь свою. Сегодня мне 
70 с гаком. Неплохо 
жили, веселее, хотя и 
голоднее, может быть. 
Вы меня извините, 

просто вспомнила и 
пожалела, что остарела.
Раньше мы на Троицу 
ходили в лес. Гармошки 
разрывались, танцы, 
игры, гулянья. А теперь 
воткнутся в телик — и до 

утра. Извините, наболе-
ло много.
 Живите, мои милые, 
долго и счастливо.

К.Ф. Филимонова, 
пос. Красная Заря

Фаина Раневская 
кланялась Спасскому

Директором 
музея «Спасское-
Лутовиново» в 

1949—1958 годах была 
моя родная тетка Евге-
ния Кожухова, и мне 
посчастливилось прове-
сти в Спасском свое 
детство и даже встречать 
нескольких спасских 
старожилов, которые 
видели Тургенева. В 
тургеневское время они 
были детьми и даже 
через 70 лет помнили, 
как писатель угощал их 
конфетами и печеньем. 
Они называли его уважи-
тельно барином. Это 
были сторожиха бабка 
Грызлова и дед Яков 
Пасынков, чей дом до 
сих пор цел на Поповке 
(так называли местные 
деревенскую застройку, 
что напротив парка).
С моих детских заповед-
ных лет прошло более 
полувека, и вот в 
2012 году я вновь при-
ехал в родные места.
Сейчас усадьба отлича-
ется от той, которую я 
видел в 50-е годы. Она 
значительно увеличи-
лась, ибо чьи-то умная 
голова и умелые руки 
прирастили к ней часть 
фруктового сада и 
окрестности источника 
Варнавицы, где, по 
преданию, по ночам 
появляется белая тень 
старика Лутовинова, 
который был похоронен в 
склепе на бывшем в те 
времена кладбище 
напротив входа в парк.
В заповеднике старают-
ся сохранять тот вид, что 
был при жизни писателя, 
и если бы Тургенев 
сейчас прошел по нему, 
то, как и в свое время, 
спустился бы по аллее-
змейке к любимому 
пруду и вдоль его берега 
поднялся на аллею 
изгнанника, заканчиваю-
щуюся у флигеля, где 
временно он жил и 
плодотворно работал.
В 1976 году по старому 
кирпичному фундаменту 
восстановлен дом. В 
последние годы отре-
ставрированы церковь и 
сторожка, баня и фли-
гель, а также каретный 
двор. Парк, который так 

любил Тургенев, по-пре-
жнему очаровывает 
посетителей своей 
красотой. Примыкающая 
к заповеднику террито-
рия, или как на деревне 
тогда называли — выгон, 
стала ныне заповедной. 
Здесь уже не увидишь 
стаек гусей и мирно 
пасущегося теленка, так 
хорошо нарисованных 
московским художником 
Борисом Щербаковым в 
те послевоенные годы, 
которые я помню.
Я помню и тех, кто уха-
живал тогда за тургенев-
ским имением. Среди 
них были 18-летние Паня 
Козлова, Нина и Валя 
Фетисовы, Марина 
Пасынкова, Таня Алени-
чева и Тоня из поселка 
Передовик. У них из 
«техники» были лишь 
лошадь Лисичка и собака 
Томик. И до сих пор я как 
будто слышу девичий 
веселый смех и незлоб-
ливые шутки.
Мне самому, тогда 
мальчишке, иногда 
приходилось показывать 
парк запоздалым посе-
тителям. Запомнилась 
актриса Фаина Раневс-
кая. Она ехала с родст-
венниками на юг и заеха-
ла «к Тургеневу». Но она 
приехала после 
17 часов, рабочий день 
экскурсоводов уже 
закончился, и я провел 
для нее экскурсию. А 
потом мы сидели возле 
домика изгнанника. Она 
называла меня ласково 
— голубчик. С тех пор, 
как я живу в Москве, я 
часто бываю на ее моги-
ле на «новом» Донском 
кладбище, которое 

примыкает к территории 
Донского монастыря.
Герой-партизан Верши-
гора (автор книги о 
партизанах «Люди с 
чистой совестью») 
угостил меня за экскур-
сию персиками, их я 
впервые тогда увидел и 
попробовал.
В то время сюда часто 
приезжал летом Николай 
Пузин, работавший в 
Ясной Поляне храните-
лем, а также сотрудники 
Бородинского музея 
(мой отец в 1935—1952 
годах был директором 
этого музея в Москов-
ской области).
А разве можно забыть 
праздник, который 
проводился в заповедни-
ке ежегодно в начале 
лета! Это было открытие 
туристического сезона. 
Как называли местные — 
открытие парка. На 
выгоне было много 
машин из Мценска, Орла 
и Тулы, а также шли сюда 
из соседних деревень, 
чтобы увидеть выступле-
ния самодеятельных и 
профессиональных 
артистов и коллективов. 
На помосте, который 
ставился каждый раз на 
Поляне, — так называли 
площадку напротив дома 
писателя, играл оркестр, 
торговали буфеты и 
народ гулял по парку, 
разъезжаясь только к 
вечеру. А мы, дети, радо-
вались — мороженое 
привезли!
У меня дома долго 
хранились фотографии 
открытия парка в июне 
1954 года, где столько 
радости и веселья видно 
на лицах гостей и мест-

ных жителей, попавших в 
объектив. Есть на них де-
ревенские ребятишки в 
картузах, которых я знал 
и дружил с ними.
...Когда моя нынешняя 
поездка в Спасское 
завершалась, я с мест-
ным жителем Николаем 
Крюковым (он работает в 
Спасской школе) побы-
вал за поселком Передо-
вик на месте старой 
усадьбы помещика 
Лутовинова, которую он 
перенес после в Спас-
ское. Потом мы спусти-
лись в залесенную балку, 
в верхней части ее 
левого склона находится 
«Кобылий верх», упоми-
нающийся в одном из 
рассказов знаменитых 
«Записок охотника». 
Окружающая нас приро-
да в этот день была так 
хороша, что мой спутник 
не выдержал и с грустью 
сказал: «Нас не будет, а 
эта красота останется». 
А я в этот момент вспом-
нил, что Тургенев свой 
роман «Отцы и дети», 
действие которого 
происходит и в этих 
местах, заканчивает 
мыслью торжества жизни 
над смертью. Поэтому, 
уезжая из Спасского, я 
знал, что не прощаюсь с 
ним. Пусть пройдет еще 
полвека, но сюда при-
едут те, кто любит свою 
историю, и также будут 
ходить по парку, любо-
ваться аллеями и пру-
дом, радоваться встрече 
с домом и флигелем 
писателя.

Александр Кожухов, 
географ, г. Москва
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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА
Первая  среди  равных

Уважаемые участники общей долевой собственности

На земельный участок с кадастровым номером 57:19:000 0000:109, 
предоставленный в аренду КФХ А.И. Павлов,  расположенный по адресу: 
Орловская область, Верховский район, Русско-Бродский c/c, территория 
бывшего СПК «Прусыновский».

Администрация Русско-Бродского сельского поселения Верховского 
района Орловской области, в соответствии со ст. 14 Федерального закона 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» изве-
щает вас о том, что по инициативе главы Русско-Бродского сельского по-
селения В.В. Васильева состоится собрание, которое  будет проводиться 
в форме совместного присутствия участников общей долевой собствен-
ности (их представителей) для обсуждения вопросов повестки дня и при-
нятия решений по вопросам, поставленным  на голосование.

Дата и время проведения общего собрания: 2 октября 2012 г. в 

9.00.

Адрес места проведения собрания: Орловская область, Верхов-

ский район, Русско-Бродский СДК.

Регистрация участников собрания: с 8.00 до 8.55.

Справки по телефону: 8(48676)2-12-15, 8(47322)0-28-79.

Для участия в собрании участников долевой собственности при себе 
необходимо иметь паспорт или иной документ, удостоверяющий лич-
ность, документы, удостоверяющие право на земельную долю, предста-
вителю участников долевой собственности также необходимо иметь над-
лежащим образом оформленную доверенность. 

На собрании предлагается рассмотреть вопросы по следующей 

повестке дня:

1. Избрание председателя собрания, секретаря, членов счетной ко-
миссии.

2. Составление места расположения и предоставления части земель-
ного участка в аренду из земель сельскохозяйственного назначения, на-
ходящегося в долевой собственности: Орловская область, Верховский 
район, Русско-Бродский c/c, территория бывшего СПК «Прусыновский» 
для строительства объекта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской об-
ласти «Моховое RUS5734048-Колпна RUS5734044».

3. Выбор уполномоченного представителя для представления  интере-
сов собственников земельных долей в отношениях с ОАО «ВымпелКом» по 
вопросу предоставления части земельного участка в аренду для строи-
тельства объекта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Мо-
ховое RUS5734048-Колпна RUS5734044».

4. Выбор уполномоченного представителя для представления интере-
сов от имени участников долевой собственности без доверенности дейст-
вовать при согласовании в связи с образованием частей земельного уча-
стка, находящегося в долевой собственности, при обращении с заявлени-
ями о проведении государственного кадастрового учета в ФГБУ «ФКП 
Росреестр» по Орловской области, а также заключать договоры аренды 
или соглашения об установлении частного сервитута в отношении частей 
земельного участка (далее — уполномоченное общим собранием лицо), в 
том числе об объеме и о сроках таких полномочий.

Уважаемые участники общей долевой собственности

На земельный участок с кадастровым номером 57:19:000 0000:136,  
расположенный по адресу: Орловская область, Верховский район, Васи-
льевский c/c, ООО «Васильевское».

Администрация Васильевского сельского поселения Верховского рай-
она Орловской области, в соответствии со ст. 14 Федерального закона № 
101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» извеща-
ет вас о том, что по инициативе главы Васильевского сельского поселения  
Д.А. Морина состоится собрание, которое  будет проводиться в форме 
совместного присутствия участников общей долевой собственности (их 
представителей) для обсуждения вопросов повестки дня и принятия ре-
шений по вопросам, поставленным  на голосование.

Дата и время проведения общего собрания: 3 октября 2012 г. в 

13.00.

Адрес места проведения собрания: Орловская область, Верхов-

ский район, ДК Васильевский.

Регистрация участников собрания: с 12.00 до 12.55.

Справки по телефону: 8(48676)2-71-14, 8(47322)0-28-79.

Для принятия участия в собрании участников долевой собственности 
при себе необходимо иметь паспорт или иной документ, удостоверяющий 
личность, документы, удостоверяющие право на земельную долю, пред-
ставителю участников долевой собственности также необходимо иметь 
надлежащим образом оформленную доверенность. 

На собрании предлагается рассмотреть вопросы по следующей 

повестке дня:

1. Избрание председателя собрания, секретаря, членов счетной ко-
миссии.

2. Составление места расположения и предоставления части земель-
ного участка в аренду из земель сельскохозяйственного назначения, на-
ходящегося в долевой собственности: Орловская область, Верховский 
район, Васильевский c/c, ООО «Васильевское» для строительства объекта 
«Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Моховое RUS5734048-
Колпна RUS5734044».

3. Выбор уполномоченного представителя для представления  интере-
сов собственников земельных долей в отношениях с ОАО «ВымпелКом» по 
вопросу предоставления части земельного участка в аренду для строи-
тельства объекта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Мо-
ховое RUS5734048-Колпна RUS5734044».

4. Выбор уполномоченного представителя для представления интере-
сов от имени участников долевой собственности без доверенности дейст-
вовать при согласовании в связи с образованием частей земельного уча-
стка, находящегося в долевой собственности, при обращении с заявлени-
ями о проведении государственного кадастрового учета в ФГБУ «ФКП 
Росреестр» по Орловской области, а также заключать договоры аренды 
или соглашения об установлении частного сервитута в отношении частей 
земельного участка (далее — уполномоченное общим собранием лицо), в 
том числе об объеме и о сроках таких полномочий.

ГРИГОЛОВИЧ
Вера Иосифовна

Уважаемые участники общей долевой собственности

На земельный участок с кадастровым номером 57:19:000 0000:104,  
расположенный по адресу: Орловская область, Верховский район, Васи-
льевский c/c, ООО «Васильевское».

Администрация Васильевского сельского поселения Верховского рай-
она Орловской области в соответствии со ст. 14 Федерального закона 
№101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» изве-
щает вас о том, что по инициативе главы Васильевского сельского поселе-
ния  Д.А. Морина состоится собрание , которое  будет проводиться в фор-
ме совместного присутствия участников общей долевой собственности 
(их представителей) для обсуждения вопросов повестки дня и принятия 
решений по вопросам, поставленным  на голосование.

Дата и время проведения общего собрания: 3 октября 2012 г. в 

11.00.

Адрес места проведения собрания: Орловская область, Верхов-

ский район, ДК Васильевский.

Регистрация участников собрания: с 10.00 до 10.55.

Справки по телефону: 8(48676)2-71-14, 8(47322)0-28-79.

Для принятия участия в собрании участников долевой собственности 
при себе необходимо иметь паспорт или иной документ, удостоверяющий 
личность, документы, удостоверяющие право на земельную долю, пред-
ставителю участников долевой собственности также необходимо иметь 
надлежащим образом оформленную доверенность. 

На собрании предлагается рассмотреть вопросы по следующей 

повестке дня:

1. Избрание председателя собрания, секретаря, членов счетной ко-
миссии.

2. Составление места расположения и предоставления части земель-
ного участка в аренду из земель сельскохозяйственного назначения, на-
ходящегося в долевой собственности: Орловская область, Верховский 
район, Васильевский c/c, ООО «Васильевское» для строительства объекта 
«Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Моховое RUS5734048-
Колпна RUS5734044».

3. Выбор уполномоченного представителя для представления  интере-
сов собственников земельных долей в отношениях с ОАО «ВымпелКом» по 
вопросу предоставления части земельного участка в аренду для строи-
тельства объекта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Мо-
ховое RUS5734048-Колпна RUS5734044».

4. Выбор уполномоченного представителя для представления интере-
сов от имени участников долевой собственности без доверенности дейст-
вовать при согласовании в связи с образованием частей земельного уча-
стка, находящегося в долевой собственности, при обращении с заявлени-
ями о проведении государственного кадастрового учета в ФГБУ «ФКП 
Росреестр» по Орловской области, а также заключать договоры аренды 
или соглашения об установлении частного сервитута в отношении частей 
земельного участка (далее — уполномоченное общим собранием лицо), в 
том числе об объеме и о сроках таких полномочий.

ООО «ИСТОКИ»
Расценки  политической  рекламы 

 на дополнительные выборы   кандидатов в депутаты Орловского 

городского Совета народных депутатов  14 октября 2012 года 

Радиостанция «Ретро FM» 103.0 FM.

Лицензия: серия РВ N 16361 от 26 мая 2010 года, выдана 

Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных 

технологий и массовых коммуникаций.

Стоимость трансляции  в рекламном блоке — 40 руб./ cек.
Актуальное интервью на радио. Хронометраж — 3 минуты (+ один пов-
тор). Стоимость —10 000  рублей.
Радиосюжет в программу «Новости». Хронометраж — до 40 секунд.
Cтоимость  двух выходов одного сюжета — 6000 рублей.
Телеканал «Истоки»- РЕН.

Лицензия: серия ТВ N18138  от 11 мая 2011 года, выдана 

Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных 

технологий и массовых коммуникаций.

* Трансляция видеоролика  в рекламном блоке  — 150 руб./сек.
* Трансляция видеоролика внутри программы «Оперативный эфир» — 
500 руб./ сек.
* Изготовление и трансляция сюжета в программу «Оперативный эфир». 
Стоимость — 20 000 руб. 
* Стоимость участия в программе «Вечерний гость» в 19.30  (хронометраж 
— 30 минут) — 50 000 руб.
* Стоимость участия  в программе «Актуальное интервью» (хронометраж  
— 7 минут)  — 30 000 руб.
*  Трансляция готовых телепрограмм — 4000 рублей за 1 минуту.
Изготовление аудиоролика — от 5 000 руб.               
Изготовление видеоролика — от 10 000 руб.

НДС не облагается.

Действительно с 14.08.12 г.

Адрес: 302027, РФ, г. Орел, ул. Лескова, 19,  тел.  8(4862) 49-82-22.

Управление государственного имущества Орловской 

области в соответствии со статьей 34 Земельного кодекса РФ 
информирует о возможном предоставлении в собствен-

ность земельного участка для целей, не связанных со строи-
тельством, предполагаемой площадью 783 кв. м, местополо-
жением:

— г. Орел, ул. Михалицына, в районе дома № 113, с видом 
разрешенного использования — озеленение и благоустрой-
ство (код 18.510).

Заявления о предоставлении в собственность земельного 
участка принимаются от заинтересованных лиц в течение 
30 дней со дня опубликования информации по  адресу: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 1, МФЦ, окна № 32, 33, с понедельника по пятни-
цу — с 8.00 до 20.00, в субботу — с 8.00 до 14.00.

Управление государственного имущества Орловской 

области в соответствии со статьей 34 Земельного кодекса 
РФ информирует о возможном предоставлении в арен-

ду земельного участка для целей, не связанных со строи-
тельством, предполагаемой площадью 2653 кв. м, местопо-
ложением:

— г. Орел, ул. Северная, д. 9, с видом разрешенного ис-
пользования — озеленение и благоустройство (код 18.510).

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка 
принимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со 
дня опубликования информации по  адресу: г. Орел, наб. Дуб-
ровинского, д. 70, каб. 414, с 10.00 до 17.00, (перерыв — с 
13.00 до 14.00) и по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 1, МФЦ, ок-
на № 32, 33, с понедельника по пятницу — с 8.00 до 20.00, в 
субботу — с 8.00 до 14.00.

Управление государственного имущества Орловской об-

ласти в соответствии со статьей 34 Земельного кодекса РФ ин-

формирует о возможном предоставлении в аренду земель-

ного участка для целей, не связанных со строительством, мес-
тоположением:

— г. Орел, в районе пересечения ул. Наугорское шоссе и ул. 
Скворцова, предполагаемой площадью 1882 кв. м, с видом раз-
решенного использования — гостевые стоянки индивидуально-
го легкового автотранспорта.

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка при-
нимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со дня опуб-
ликования информации по  адресу: г. Орел, наб. Дубровинского,         
д. 70, каб. 414, с 10.00 до 17.00, (перерыв — с 13.00 до 14.00) и по 
адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 1, МФЦ, окна № 32, 33, с понедель-
ника по пятницу — с 8.00 до 20.00, в субботу — с 8.00 до 14.00.

ООО «Залегощенский кирпичный завод»

Реализует кирпич керамический М-100; М-125.

Возможна доставка.

Контактные телефоны: 8(48648) 2-18-49; 
8-903-637-50-90, 8-903-637-45-40.

В соответствии со ст. 34 Земельного кодекса РФ от 25 октября 
2001 года  № 136-ФЗ, ст. 6,ст. 8 Закона Орловской области от 
5.06.2003 г. № 331-ОЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения в Орловской области» администрация  Троснянского  

района  Орлов ской  области в лице отдела по управлению 

муниципальным имуществом извещает о предстоящем 

предоставлении в аренду   земельных участков из земель 
сельскохозяйственного назначения : 

— общей площадью 1732064 кв. м, кадастровый  номер 
57:08:0020101:821, местоположение: Орловская область, 
Троснянский  район, Воронецкое с/п,  вблизи д. Каменец, для 
сельскохозяйственного использования, сроком на 10 лет;

— общей площадью 197026 кв. м, кадастровый  номер 
57:08:0020101:815, местоположение: Орловская область, 
Троснянский  район, Воронецкое с/п,   по направлению на юго-запад 
от н.п. Воронец, для сельскохозяйственного использования, сроком 
на 5 лет;

— общей площадью 201433 кв. м, кадастровый  номер 
57:08:0020101:816, местоположение: Орловская область, Троснянский  
район, Воронецкое с/п,   по направлению на юг от н.п. Лебедиха, для 
сельскохозяйственного использования, сроком на 5 лет;

— общей площадью 177147 кв. м, кадастровый  номер 
57:08:0020101:818, местоположение: Орловская область, Троснянский  
район, Воронецкое с/п,   по направлению на запад от н.п. Воронец, для 
сельскохозяйственного использования, сроком на 5 лет;

— общей площадью 291117 кв. м, кадастровый  номер 
57:08:0020101:819, местоположение: Орловская область, 
Троснянский  район, Воронецкое с/п,   по направлению на юго-восток 
от н.п. Воронец, для сельскохозяйственного использования, сроком 
на 5 лет;

— общей площадью 209123 кв. м, кадастровый  номер 
57:08:0020101:820, местоположение: Орловская область, Троснянский  
район, Воронецкое с/п,   по направлению на север от н.п. Лебедиха, для 
сельскохозяйственного использования, сроком на 5 лет;

За дополнительной информацией о месторасположении 
предоставляемых земельных участков, а также с заявками обращаться 
по адресу: Орловская  обл.,  Троснянский  район, с.Тросна, ул. Ленина, 
д. 4, отдел по управлению муниципальным имуществом,  тел. 
8(48666) 2-18-74  в течение месяца со дня опубликования настоящего 
объявления с 9.00 до 17.00, перерыв — с 13.00 до 14.00, кроме 
субботы и воскресенья.

Осмотр земельного участка на местности осуществляется по 
обращению заявителей в течение времени приема заявлений.  

Примечание: при заключении договора со стороны администрации 
района  будет действовать отдел по управлению муниципальным 
имуществом. 

Ушла из жизни старейший 
работник здравоохранения, 
врач лечебной физкультуры 
Вера Иосифовна Григолович.

Несколько поколений жите-
лей города Орла и Орловской 
области благодарны ей за вни-
мание, оздоровление и лече-
ние.

Вера Иосифовна Григоло-
вич родилась в городе Бугу-
руслане Оренбургской обла-
сти в 1924 году. Окончила ле-
чебный факультет Башкирско-
го государственного медицин-
ского института в 1948 году и 
на протяжении 65 лет отдавала 
все свои силы и знания люби-
мой работе, на благо и здоро-
вье людей.

Скорбим о безвременной 
смерти старейшего работника 

здравоохранения — врача ле-
чебной физкультуры бюджет-
ного учреждения здравоохра-
нения «Орловский областной 
врачебно-физкультурный дис-
пансер» Григолович Веры Ио-
сифовны.

Светлая ей память!

Управление государственного имущества Орловской 

области в соответствии со статьей 34 Земельного кодекса РФ 
информирует о возможном предоставлении в собствен-

ность земельного участка для целей, не связанных со строи-
тельством, предполагаемой площадью 750 кв. м, местополо-
жением:

— г. Орел, ул. Преображенская, д. 8, с видом разрешенного 
использования — для ведения личного подсобного хозяйства, 
садоводства, огородничества. 

Заявления о предоставлении в собственность земельного 
участка принимаются от заинтересованных лиц в течение 
30 дней со дня опубликования информации по  адресу: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 1, МФЦ, окна № 32, 33, с понедельника по пят-
ницу — с 8.00 до 20.00, в субботу — с 8.00 до 14.00.

Управление государственного имущества Орловской 

области в соответствии со статьей 34 Земельного кодекса РФ 
информирует о возможном предоставлении в аренду зе-

мельных участков для целей, не связанных со строительс-
твом, местоположением:

— г. Орел, ул. Октябрьская, д. 120 (рядом с киоском Союзпе-
чать), с видом разрешенного использования — павильоны;

— г. Орел, ул. Матвеева, д. 9 (рядом с киоском Союзпечать), 
с видом разрешенного использования — павильоны.

Заявления о предоставлении в аренду земельных участков 
принимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со 
дня опубликования информации по  адресу: г. Орел, наб. Дуб-
ровинского, д. 70, каб. 414 с 10.00 до 17.00 (перерыв — с 13.00 
до 14.00) и по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 1, МФЦ, окна         
№ 32, 33, с понедельника по пятницу — с 8.00 до 20.00, в суб-
боту — с 8.00 до 14.00.

В объявление, данное отделом по управлению муниципальным 
имуществом администрации Залегощенского района, опубликован-
ное в газете «Орловская правда» № 85 (25627) от 16.06.2012 года, 
вносится следующее изменение: вместо слов «...для сельскохозяйс-
твенного производства...» следует читать: «...для пастбища...».

Администрация Алехинского сельского поселения Хотынецкого 

района Орловской области  информирует,  что в соответствии с 

п. 1,2 ст.12 ФЗ 2  «Об обороте земель сельскохозяйственного назна-

чения от 24.07.2002года № 101-ФЗ составлены списки невостребо-

ванных земельных долей по КХ им. Тургенева.

№ 
п/п  Фамилия, имя, отчество

Число, месяц, 
год рождения

Количество 
земельных долей 

1 Борданов Геннадий 1942 1
2 Чегодаева Татьяна Герасимовна 1929 1
3 Панкин Василий Сергеевич 1948 1
4 Иванова Галина Григорьевна 1940 1
5 Пасечник Владимир Васильевич 1942 1
6 Фокин Борис Александрович 1
7 Лексунина Ольга Ивановна 1912 1

Администрация Алехинского сельского поселения Хотынецкого 

района Орловской области  информирует,  что в соответствии с          

п. 1,2 ст.12 ФЗ 2  «Об обороте земель сельскохозяйственного назна-

чения от 24.07.2002года № 101-ФЗ составлены списки невостребо-

ванных земельных долей по КХ им. Бадаева.

№ 
п/п                    Фамилия, имя, отчество

Число, 
месяц, год 
рождения

Количество 
земельных 
долей 

1 Сумарков Михаил Алексеевич 1919 1
2 Сумаркова Мария Васильевна 1928 1
3 Егоров Иван Федорович 1939 1
4 Исаков Анатолий Иванович 1951 1
5 Подымова Валентина Викторовна 1967 1
6 Глебова Анна Васильевна - 1
7 Медведев Анатолий Васильевич 1940 1
8 Медведев Александр Васильевич 1956 1
9 Басова Александра Нефедьева 1924 1
10 Барабанова Вера Антоновна 1925 1
11 Егорова Марфа Стефановна 1909 1
12 Кульков Николай Евгеньевич 1939 1
13 Глебова Матрена Тимофеевна 1916 1
14 Медведева Зинаида Петровна 1930 1
15 Хаврошина Мария Николаевна - 1
16 Кузнецов Иван Иванович 1970 1
17 Морозова Нина Васильевна 1950 1
18 Подымова Матрена Павловна - 1
19 Кулиничев Евгений Андреевич 1946 1
20 Морозова Прасковья Павловна - 1
21 Подымов Анатолий Алексеевич 1927 1
22 Мишаков Александр Николаевич 1975 1
23 Захаров Алексей Алексеевич - 1
24 Захарова Тамара Фроловна - 1
25 Зинова Лидия Викторовна 1972 1

По всем вопросам обращаться в администрацию Алехинского сельского 
поселения по адресу: Орловская обл., Хотынецкий район, д. Алехино.

В соответствии с положениями ст. 13-14.1 Федерального закона  
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» от 
24 июля 2002 года администрация Тельченского сельского поселе-

ния Мценского района Орловской области извещает участников об-
щей долевой собственности на земельный участок из земель сельскохо-
зяйственного назначения о том, что по предложению Виталия Викторовича 
Сальникова, представителя по нотариальным доверенностям от име-
ни собственников земельных долей в земельном участке, расположен-
ном по адресу: Орловская область, Мценский р-н, Тельченское с/п, 

СПК «Приокский, кадастровый номер участка: 57:11:001 02 01:213, 

площадью 9519796 кв. м, будет проводиться собрание участников об-
щей долевой собственности на земельный участок.

Место проведения: 303012, Орловская обл., Мценский р-н, с. Тель-
чье, ул. Ленина, д. 1, здание администрации. 

Дата проведения: 27 сентября 2012 г. 
Время проведения: 12.00.
Форма проведения: открытая.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:

1) об утверждении проекта межевания земельных участков;
2) об утверждении перечня собственников земельных участков, обра-

зуемых в соответствии с проектом межевания земельных участков;
3) об утверждении размеров долей в праве общей собственности на зе-

мельные участки, образуемые в соответствии с проектом межевания зе-
мельных участков;

4) о лице, уполномоченном от имени участников долевой собственно-
сти без доверенности действовать при согласовании местоположения гра-
ниц земельных участков, одновременно являющихся границей земельного 
участка, находящегося в долевой собственности, при обращении с заявле-
ниями о проведении государственного кадастрового учета или государст-
венной регистрации прав на недвижимое имущество в отношении земель-
ного участка, находящегося в долевой собственности, и образуемых из не-
го земельных участков, а также заключать договоры аренды данного зе-
мельного участка или соглашения об установлении частного сервитута в 
отношении данного земельного участка (далее — уполномоченное общим 
собранием лицо), в том числе об объеме и о сроках таких полномочий;

5) об условиях договора аренды земельного участка, находящегося в 
долевой собственности;

6) об утверждении расчета размера долей в праве общей собственно-
сти на земельный участок в целях их выражения единым способом, если 
ранее данные доли были выражены разными способами.

Каждому участнику долевой собственности на земельный участок 
при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие личность 
(паспорт), правоустанавливающие или правоподтверждающие 
документы на земельную долю (свидетельства), доверенность (в случае 
представительства). От имени собственников земельных долей на 
собрании может присутствовать их представитель (доверенное лицо). 
Более подробную информацию можно получить  по тел.8 -910-205-25-95

Одновременно в соотв. с п. 7 ст. 13.1 ФЗ № 101-ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» ООО «Геосервис» извещает соб-
ственников земельных долей о месте и порядке ознакомления с проектом 
межевания земельного участка.

Заказчик работ: Виталий Викторович Сальников, 303030, Орловская 
обл., г. Мценск, пер. Заводской, д. 17.

Кадастровый инженер, подготовивший проект межевания: Иван 
Николаевич Родин, квалификационный аттестат № 57-11-45, почтовый ад-
рес: 302040, г. Орел, ул. Красноармейская, д. 17, офис 416, тел. 8(4862) 45-
83-47, e-mail: zem2005@yandex.ru. 

Кадастровый номер исходного земельного участка: 57:11:001 02 
01:213, адрес: Орловская область, Мценский р-н, Тельченское с/п, СПК 
«Приокский.

Ознакомиться с проектом межевания можно по адресу: 302040, г. Орел, 
ул. Красноармейская, д. 17, офис 416, в рабочие дни с 9.00 до 18.00.

Заинтересованные лица могут направлять свои предложения о дора-
ботке проекта межевания земельного участка после ознакомления с ним 
в тридцатидневный срок с момента опубликования данного извещения по 
адресу: 302040, г. Орел, ул. Красноармейская, д. 17, офис 416.

Уважаемые участники общей долевой собственности

На земельный участок с кадастровым номером 57:19:000 0000:81,  рас-
положенный по адресу: Орловская область, Верховский район, Галичинс-
кий с/с ОАО «Пшеница Верховская» (бывшее КСП «Верховское»).

Администрация Галиченского сельского поселения Верховского рай-
она Орловской области в соответствии со ст. 14 Федерального закона 
№101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» изве-
щает вас о том, что по инициативе главы Галиченского сельского поселе-
ния А.И. Алешина состоится собрание, которое  будет проводиться в фор-
ме совместного присутствия участников общей долевой собственности 
(их представителей) для обсуждения вопросов повестки дня и принятия 
решений по вопросам, поставленным  на голосование.

Дата и время проведения общего собрания: 3 октября 2012 г. в 

9.00.

Адрес места проведения собрания: Орловская область, Верхов-

ский район, Галиченский сельский клуб.

Регистрация участников собрания: с 8.00 до 8.55.

Справки по телефону: 8(48676)2-37-44, 8(47322)0-28-79.

Для принятия участия в собрании участников долевой собственности 
при себе необходимо иметь паспорт или иной документ, удостоверяющий 
личность, документы, удостоверяющие право на земельную долю, пред-
ставителю участников долевой собственности также необходимо иметь 
надлежащим образом оформленную доверенность. 

На собрании предлагается рассмотреть вопросы по следующей 

повестке дня:

1. Избрание председателя собрания, секретаря, членов счетной ко-
миссии.

2. Составление места расположения и предоставления части земель-
ного участка в аренду из земель сельскохозяйственного назначения, нахо-
дящегося в долевой собственности: Орловская область, Верховский 
район, Галичинский с/с ОАО «Пшеница Верховская» (бывшее КСП «Вер-
ховское») для строительства объекта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Ор-
ловской области «Моховое RUS5734048-Колпна RUS5734044».

3. Выбор уполномоченного представителя для представления  интере-
сов собственников земельных долей в отношениях с ОАО «ВымпелКом» по 
вопросу предоставления части земельного участка в аренду для строи-
тельства объекта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Мо-
ховое RUS5734048-Колпна RUS5734044».

4. Выбор уполномоченного представителя для представления интере-
сов от имени участников долевой собственности без доверенности дейст-
вовать при согласовании в связи с образованием частей земельного уча-
стка, находящегося в долевой собственности, при обращении с заявлени-
ями о проведении государственного кадастрового учета в ФГБУ «ФКП 
Росреестр» по Орловской области, а также заключать договоры аренды 
или соглашения об установлении частного сервитута в отношении частей 
земельного участка (далее — уполномоченное общим собранием лицо), в 
том числе об объеме и о сроках таких полномочий.

Уважаемые участники общей долевой собственности

На земельные участки с кадастровыми номерами 57:19:0030101:137, 
57:19:0030101:138, 57:19:0030101:140, 57:19:0030101:141, 57:19:0030101:146 
предоставленные в аренду ЗАО «АПХ «Верховье»,  расположенные по адресу: 
Орловская область, Верховский р-н, Туровский c/c, территория ТнВ «Победа».

Администрация Туровского сельского поселения Верховского района Ор-
ловской области, в соответствии со ст. 14 Федерального закона №101-ФЗ 
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» извещает вас о том, 
что по инициативе главы Туровского сельского поселения  Т.А. Щукиной со-
стоится собрание, которое  будет проводиться в форме совместного присут-
ствия участников общей долевой собственности (их представителей) для об-
суждения вопросов повестки дня и принятия решений по вопросам, постав-
ленным  на голосование.

Дата и время проведения общего собрания: 3 октября 2012 г. в 15.00.

Адрес места проведения собрания: Орловская область, Верховский 

район, д.Туровка, СДК.

Регистрация участников собрания: с 14.00 до 14.55.

Справки по телефону: 8(48676)2-39-44, 8(47322)0-28-79.

Для принятия участия в собрании участников долевой собственности при 
себе необходимо иметь паспорт или иной документ, удостоверяющий лич-
ность, документы, удостоверяющие право на земельную долю, представите-
лю участников долевой собственности также необходимо иметь надлежащим 
образом оформленную доверенность. 

На собрании предлагается рассмотреть вопросы по следующей по-

вестке дня:

1. Избрание председателя собрания, секретаря, членов счетной комис-
сии.

2. Составление места расположения и предоставления части земельного 
участка в аренду из земель сельскохозяйственного назначения, находящего-
ся в долевой собственности: Орловская область, Верховский р-н, Туровский 
c/c, территория ТнВ «Победа» для строительства объекта «Внутризоновое 
кольцо ВОЛС в Орловской области «Моховое RUS5734048-Колпна 
RUS5734044».

3. Выбор уполномоченного представителя для представления  интересов 
собственников земельных долей в отношениях с ОАО «ВымпелКом» по вопро-
су предоставления части земельного участка в аренду для строительства объ-
екта «Внутризоновое кольцо ВОЛС в Орловской области «Моховое 
RUS5734048-Колпна RUS5734044».

4. Выбор уполномоченного представителя для представления интересов 
от имени участников долевой собственности без доверенности действовать 
при согласовании в связи с образованием частей земельного участка, нахо-
дящегося в долевой собственности, при обращении с заявлениями о прове-
дении государственного кадастрового учета в ФГБУ «ФКП Росреестр» по Ор-
ловской области, а также заключать договоры аренды или соглашения об ус-
тановлении частного сервитута в отношении частей земельного участка (да-
лее — уполномоченное общим собранием лицо), в том числе об объеме и о 
сроках таких полномочий.

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

Департамент здравоохранения и социального развития Орловской 
области глубоко скорбит в связи со смертью 

ГРИГОЛОВИЧ 

Веры Иосифовны,

старейшего работника здравоохранения — врача лечебной физкульту-
ры БУЗ Орловской области «Орловский областной врачебно-физкуль-
турный диспансер» и выражает искреннее соболезнование родным и 
близким покойной.

ФГУП «СТРЕЛЕЦКОЕ» Россельхозакадемии

(Орловская обл., Орловский р-н, п. Стрелецкий, 
ул. Полевая, д. 1.

Тел.: 8(4862) 40-33-35, 40-36-91, 40-34-42. 
Тел./факс 8(4862) 40-36-46)

РЕАЛИЗУЕТ СЕМЕНА

ОЗИМЫХ КУЛЬТУР

(лицензия МСХ РФ № 2900 от 18.04 2011 г.)

КУЛЬТУРА СОРТ РЕПРОДУКЦИЯ

Оз. пшеница «московская-39» элита

Оз. пшеница «немчиновская-57» элита

Оз. пшеница «краснодарская-99» I репродукция

Оз. рожь «валдай»
элита

Оз. рожь «таловская-41» элита

Предлагаемые семена сертифицированы, соответ-
ствуют стандартам качества, откалиброваны и упакованы 
в мешки по  50 кг. Возможен обмен на зернофураж, 
минеральные удобрения, ГСМ.

ООО «АГРОФЕСТ-ОРЕЛ ТРЕЙД» ЗАКУПАЕТ 

ЯЧМЕНЬ ФУРАЖНЫЙ 
В ОАО «ОРЛОВСКАЯ ХЛЕБНАЯ БАЗА № 36» (Г. ОРЕЛ) 

И ПУ «ХОМУТОВСКИЙ ЭЛЕВАТОР» (ПГТ. ХОМУТОВО).

 ОБЪЕМЫ ЛЮБЫЕ, БЫСТРАЯ ВЫГРУЗКА. 

ОПЛАТА В ДЕНЬ ПОСТАВКИ ТОВАРА. 

ТЕЛ.: 8(4862) 20-09-23, 20-09-25, ТЕЛ./ФАКС 8(4862) 

20-09-24, МОБ.: 8-909-230-10-40, 8-903-880-90-60.
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